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ORDINARIA	  32	  
	  

ASUNTO:	  

LECTURA,	   DISCUSIÓN	   Y	   EN	   SU	   CASO	   APROBACIÓN	   DE	   LAS	   ACTAS	   DE	   CABILDO	  
ORDINARIA	  NUMERO	  24	  Y	  EXTRAORDINARIA	  NÚMERO	  36.	  
	  
LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	   HACIENDA	   RESPECTO	   DEL	   INFORME	   FINANCIERO	   DEL	   MES	   DE	   OCTUBRE,	  
CORRESPONDIENTE	  AL	  EJERCICIO	  FISCAL	  2017.	  
	  
LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	  HACIENDA	  RESPECTO	  DE	   LA	  AMPLIACIÓN	  DEL	  PRESUPUESTO	  DE	   INGRESOS	  Y	  
EGRESOS	  2017,	  DEL	  PROGRAMA	  3X1,	  DERIVADO	  DEL	  EXCEDENTE	  DE	  PRESUPUESTO	  
POR	  LA	  APROBACIÓN	  DE	  UN	  TERCER	  COVAM,	  POR	  LA	  CANTIDAD	  DE	  $3´241,903.00.	  
	  
LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	  HACIENDA	  RELATIVO	  A	   LA	   SOLICITUD	  DE	  APOYO	  POR	  PARTE	  DEL	   INSTITUTO	  
MUNICIPAL	  DE	   LA	   JUVENTUD	  DE	  RIO	   GRANDE,	   ZACATECAS,	   EN	   EL	  QUE	   SOLICITA	  
CONVENIO	   DE	   IMPULSO	   ESTUDIANTIL	   PARA	   DAR	   APOYO	   ECONÓMICO	   PARA	   15	  
JÓVENES	  ESTUDIANTES	  ORIGINARIOS	  DEL	  MUNICIPIO	  DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS.	  
	  
LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	  HACIENDA	  RELATIVO	  A	  LA	  SOLICITUD	  DE	  APOYO	  DEL	  CC.	  ESPERANZA	  GÓMEZ	  
CHÁIREZ	   Y	   MANUELA	   ARREDONDO	   HERRADA,	   PARA	   SOLICITAR	   APOYO	   PARA	   LA	  
COMPRA	   DE	   VARILLA	   QUE	   SE	   UTILIZARA	   EN	   LA	   CONSTRUCCIÓN	   DE	   UN	   TECHO	  
PARA	  SALÓN	  DE	  USOS	  MÚLTIPLES	  EN	  EL	  TERRENO	  DE	  JUBILADOS,	  UBICADO	  EN	  LA	  
COLONIA	  PINOS	  DE	  ESTA	  CIUDAD	  DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS.	  
	  
LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	   HACIENDA	   RELATIVO	   A	   A	   SOLICITUD	   DE	   APOYO	   DEL	   C.	   SAÚL	   ÁLVAREZ	  
ALMANZA,	  PARA	  LA	  COMPRA	  DE	  INSTRUMENTOS	  MUSICALES:	  3	  GUITARRAS	  YA	  QUE	  
PERTENECEN	   A	   UN	   CORO	   RELIGIOSO	   DE	   LA	   COLONIA	   PROGRESO	   DE	   ALFONSO	  
MEDINA,	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS,	  LLAMADO	  “SAGRADO	  CORAZÓN	  DE	  JESÚS”.	  
	  
LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	   GOBERNACIÓN	   RELATIVO	   A	   DECLARAR	   EL	   PATIO	   DE	   LA	   PRESIDENCIA	  
MUNICIPAL	  COMO	  RECINTO	  OFICIAL	  Y	  ACORDAR	  FECHA	  Y	  HORARIO	  PARA	  LLEVAR	  
A	   CABO	   LA	   SESIÓN	   SOLEMNE	   Y	   PÚBLICA	  NÚMERO	   4	   CON	  MOTIVO	  DE	   CELEBRAR	  
LOS	   CINCUENTA	   (50)	   AÑOS	   DEL	   DECRETO	   NUMERO	   427,	   DONDE	   SE	   INSTITUYE	  
COMO	  CIUDAD	  A	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS.	  
	  
LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	   GOBERNACIÓN	   RELATIVO	   A	   APROBAR	   LA	   NUEVA	   REUBICACIÓN	   DE	   TRES	  
CAJONES	  DE	  SERVICIO	  DE	  TAXIS,	  CUYAS	  CONCESIONES	  ESTÁN	  A	  NOMBRE	  DE	  JOSÉ	  
LUIS	   ESQUEDA	   FLORES	   CON	   NÚMERO	   ECONÓMICO	   47,	   BERNARDINO	   MORENO	  
ARREDONDO,	  CON	  NUMERO	  ECONÓMICO	  44	  Y	  EN	  EL	  ENTENDIDO	  DE	  QUE	  SE	  VA	  A	  
HACER	   CARGO	   DEL	   TAXI	   LUIS	   MORENO	   LÓPEZ,	   QUIEN	   ES	   HIJO	   DEL	   SEÑOR	   YA	  
MENCIONADO	  Y	  ARMIDA	  RODRÍGUEZ	  MEDINA	  CON	  NÚMERO	  ECONÓMICO	  48	  QUE	  
ANTERIORMENTE	   SE	   ENCONTRABAN	   ENFRENTE	   DE	   LA	   PLAZA	   CÍVICA	   Y	   AHORA	  
ESTARÁN	  UBICADO	   SOBRE	  EL	  PASEO	  ARTURO	  CASTILLO	  ESQUEDA,	  A	   LA	  ALTURA	  
DE	  LA	  SALIDA	  DEL	  ESTACIONAMIENTO	  PÚBLICO.	  
	  
En	   la	   Ciudad	   de	  Río	  Grande,	   Zac.,	   siendo	   las	   	   	   once	   horas	   con	   	   seis	  minutos	   del	   día	  
primero	   	   del	   mes	   de	   enero	   del	   año	   Dos	   Mil	   Diez	   y	   Ocho,	   reunidos	   en	   el	   Salón	   de	  
Cabildo	   del	   Palacio	   Municipal,	   los	   Regidores	   que	   integran	   el	   R.	   Ayuntamiento	  
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Constitucional	   2016-‐2018,	   la	   	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA,	   Síndica	   Municipal	  	  
bajo	   la	   dirección	   del	   C.	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ,	   Presidente	  
Municipal	  de	  Río	  Grande	  y	  asistido	  por	  el	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA,	  
con	   el	   propósito	   de	   celebrar	   Sesión	   Ordinaria	   número	   TREINTA	   Y	   DOS	   bajo	   el	  
siguiente:	  

ORDEN	  DEL	  DÍA	  

01.-‐	  Pase	  de	  lista.	  
02.-‐	  Declaración	  de	  Quórum	  Legal	  e	  Instalación	  de	  la	  Asamblea.	  
03.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  orden	  del	  día.	  
04.-‐	  Lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  del	  acta	  de	  cabildo	  ordinaria	  número	  
24	  y	  extraordinaria	  número	  36.	  
05.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   respecto	   del	   informe	   financiero	   del	   mes	   de	   octubre,	   correspondiente	   al	  
ejercicio	  fiscal	  2017	  

06.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  respecto	  	  de	  la	  ampliación	  del	  presupuesto	  de	  Ingresos	  y	  Egresos	  2017,	  del	  
programa	  3x1,	  derivado	  del	  excedente	  de	  presupuesto	  por	  la	  aprobación	  de	  un	  tercer	  
COVAM,	  por	  la	  cantidad	  de	  3´241,903.00.	  

07.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   relativo	   a	   la	   solicitud	   de	   apoyo	   por	   parte	   del	   Instituto	   Municipal	   de	   la	  
Juventud	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  en	  el	  que	  solicita	  convenio	  de	  Impulso	  Estudiantil	  
para	  dar	  apoyo	  económico	  para	  15	   jóvenes	  estudiantes	  originarios	  del	  Municipio	  de	  
Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

08.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda	   relativo	   a	   la	   solicitud	   de	   apoyo	   de	   los	   CC.	   Esperanza	   Gómez	   Cháirez	   y	  
Manuela	   Arredondo	  Herrada,	   para	   solicitar	   apoyo	   para	   la	   compra	   de	   varilla	   que	   se	  
utilizará	  en	  la	  construcción	  de	  un	  techo	  para	  salón	  de	  usos	  múltiples	  en	  el	  terreno	  de	  
jubilados,	  ubicado	  en	  la	  Colonia	  Pinos	  de	  esta	  ciudad	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

09.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda	  relativo	  a	  la	  solicitud	  de	  apoyo	  del	  C.	  Saúl	  Álvarez	  Almanza,	  para	  la	  compra	  
de	   instrumentos	  musicales:	  3	   guitarras,	   ya	  que	  pertenecen	  a	  un	   coro	   religioso	  de	   la	  
colonia	   Progreso	   de	   Alfonso	   Medina,	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   llamado	   “SAGRADO	  
CORAZÓN	  DE	  JESÚS”.	  

10.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Gobernación	   relativo	   a	   declarar	   el	   patio	   de	   la	   Presidencia	   Municipal	   como	   recinto	  
oficial	  y	  acordar	  fecha	  y	  horario	  para	  llevar	  a	  cabo	  la	  Sesión	  Solemne	  y	  Pública	  número	  
4	  con	  motivo	  de	  celebrar	   los	  cincuenta	  (50)	  años	  del	  Decreto	  número	  427,	  donde	  se	  
instituye	  como	  ciudad	  a	  Rio	  Grande,	  Zacatecas.	  

11.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Gobernación	   relativo	   a	   aprobar	   la	   nueva	   reubicación	   de	   tres	   cajones	   de	   servicio	   de	  
taxis,	  cuyas	  concesiones	  están	  a	  nombre	  de	  JOSÉ	  LUIS	  ESQUEDA	  FLORES	  con	  número	  
económico	  47,	  BERNARDINO	  MORENO	  ARREDONDO,	  con	  número	  económico	  44	  y	  en	  
el	  entendido	  de	  que	  se	  va	  a	  hacer	  cargo	  del	  taxi	  LUIS	  MORENO	  LÓPEZ,	  quien	  es	  hijo	  
del	  señor	  ya	  mencionado	  y	  ARMIDA	  RODRÍGUEZ	  MEDINA	  con	  número	  económico	  48	  
que	   anteriormente	   se	   encontraban	   enfrente	   de	   la	   plaza	   cívica	   y	   ahora	   estarán	  
ubicados	   sobre	   el	   paseo	   Arturo	   Castillo	   Esqueda,	   a	   la	   altura	   de	   la	   salida	   del	  
estacionamiento	  público.	  

12.-‐	  Correspondencia	  Recibida	  

13.-‐	  Asuntos	  Generales	  
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14.-‐	  Clausura	  de	  la	  Sesión.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

C.	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Muy	  buenos	  días	  
Síndica	  Municipal,	  señoras	  y	  señores	  Regidores,	  sean	  ustedes	  bienvenidos	  a	  esta	  Sala	  
de	   Cabildo	   para	   llevar	   a	   cabo	   la	   Sesión	   Ordinaria	   número	   TREINTA	   Y	   DOS,	   del	  
Republicano	   Ayuntamiento	   2016-‐2018	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   con	   fundamento	  
Constitucional	   en	   el	   artículo	   115,	   fracción	   I	   y	   II	   de	   la	   Constitución	   Federal,	   artículo	  
119,	  fracción	  I	  de	  la	  Constitución	  Política	  del	  Estado	  de	  Zacatecas,	  artículo	  48	  fracción	  	  
II,	  49,	  50,	  51	  párrafo	  segundo,	  52,	  58,	  60	  párrafos	  primero	  y	  segundo,	  80	  fracción	  II,	  
81,	  86	  fracción	  I,	  IV	  y	  V,	  87	  párrafo	  primero	  y	  segundo	  88,	  89	  y	  100	  fracciones	  II,	  III,	  
IV,	   XVII	   y	   XVIII	   de	   la	   Ley	   Orgánica	   del	   Municipio	   en	   vigor,	   artículos	   48,	   fracción	   I,	  
artículos	  50,	  51,	  52,	  80	   fracción	   II,	  81	  y	  86	   fracción	   I	  y	   II	  Reglamento	   Interior	  del	  R.	  
Ayuntamiento	  de	  Río	  Grande,	  Zac.,	  se	  da	  principio	  a	  esta	  Sesión	  para	  lo	  cual	  solicito	  al	  
Secretario	  del	  Ayuntamiento	   sírvase	  pasar	   lista	  de	  presentes	  e	   informarme	  si	   existe	  
quorum	  legal	  para	  decretar	  la	  instalación	  de	  la	  asamblea	  municipal.	  

C.	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Con	  
su	  permiso	  señor	  presidente,	  	  doy	  cuenta	  del	  pase	  de	  lista.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

PASE	  DE	  LISTA	  

PRESIDENTE	  MUNICIPAL	   ASISTENCIA	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  

LÓPEZ	  

PRESENTE	  

SINDICO	  MUNICIPAL	   	  

CIUDADANA	  INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	   PRESENTE	  

REGIDORES	   	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  J.	  FÉLIX	  FERNÁNDEZ	  

HERNÁNDEZ	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  EDUARDO	  ZÚÑIGA	  OCHOA	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  ADMINISTRACIÓN	  DE	  

EMPRESAS	  MARÍA	  ELENA	  GALLARDO	  PÉREZ	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  

RIVAS	  

PRESENTE	  	  

CIUDADANA	  MA.	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  LANDEROS	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  JOSUÉ	  OMAR	  MONTES	  GÓMEZ	   PRESENTE	  	  

CIUDADANA	  FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  ANA	  LILIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  

MURO	  

PRESENTE	  
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CIUDADANA	  INGENIERA	  JUANA	  GUADALUPE	  SILVA	  

MARTÍNEZ	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  MEDICO	  CIRUJANO	  DENTISTA	  CARLOS	  

ALFREDO	  MARTÍNEZ	  DE	  LA	  FUENTE	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	   PRESENTE	  	  

CIUDADANO	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	   PRESENTE	  

	  
	  
CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   de	   un	   total	   de	   16	   integrantes	   del	  
Republicano	   Ayuntamiento	   se	   encuentran	   todos	   presentes,	   por	   lo	   cual	   ha	   lugar	   a	  
declarar	  quorum	  legal.	  
	  
CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  nos	  ponemos	  de	  pie,	  habiendo	  quorum	  legal	  para	  sesionar	  me	  permito	  
declarar	   formalmente	   instalada	   	   esta	   Sesión	   de	   Cabildo	   siendo	   las	   	   diez	   horas	   	   con	  
treinta	   y	   seis	  minutos	   	   del	  día	  de	  hoy	  primero	  de	   febrero	  del	  dos	  mil	  diez	   y	  ocho	  y	  
válidos	  los	  acuerdos	  que	  de	  ella	  emanen.	  
	  
CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Procedemos	  al	  punto	  número	  tres,	  que	  es	   lectura	  y	  aprobación	  del	  Orden	  del	  Día,	   le	  
pido	  señor	  secretario	  de	  lectura	  al	  orden	  del	  día	  por	  favor.	  
	  
CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Con	  su	  permiso	  señor	  presidente	  doy	  cuenta	  del	  orden	  del	  día.	  
	  

ORDEN	  DEL	  DÍA	  

01.-‐	  Pase	  de	  lista.	  
02.-‐	  Declaración	  de	  Quórum	  Legal	  e	  Instalación	  de	  la	  Asamblea.	  
03.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  orden	  del	  día.	  
04.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   de	   las	   actas	   de	   cabildo	   ordinaria	  
número	  24	  y	  extraordinaria	  número	  36.	  
05.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   respecto	   del	   informe	   financiero	   del	   mes	   de	   octubre,	   correspondiente	   al	  
ejercicio	  fiscal	  2017	  

06.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  respecto	  	  de	  la	  ampliación	  del	  presupuesto	  de	  Ingresos	  y	  Egresos	  2017,	  del	  
programa	  3x1,	  derivado	  del	  excedente	  de	  presupuesto	  por	  la	  aprobación	  de	  un	  tercer	  
COVAM,	  por	  la	  cantidad	  de	  3´241,903.00.	  

07.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   relativo	   a	   la	   solicitud	   de	   apoyo	   por	   parte	   del	   Instituto	   Municipal	   de	   la	  
Juventud	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  en	  el	  que	  solicita	  convenio	  de	  Impulso	  Estudiantil	  
para	  dar	  apoyo	  económico	  para	  15	   jóvenes	  estudiantes	  originarios	  del	  Municipio	  de	  
Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

08.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda	   relativo	   a	   la	   solicitud	   de	   apoyo	   de	   los	   CC.	   Esperanza	   Gómez	   Cháirez	   y	  
Manuela	   Arredondo	  Herrada,	   para	   solicitar	   apoyo	   para	   la	   compra	   de	   varilla	   que	   se	  
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utilizará	  en	  la	  construcción	  de	  un	  techo	  para	  salón	  de	  usos	  múltiples	  en	  el	  terreno	  de	  
jubilados,	  ubicado	  en	  la	  Colonia	  Pinos	  de	  esta	  ciudad	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

09.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda	  relativo	  a	  la	  solicitud	  de	  apoyo	  del	  C.	  Saúl	  Álvarez	  Almanza,	  para	  la	  compra	  
de	   instrumentos	  musicales:	  3	   guitarras,	   ya	  que	  pertenecen	  a	  un	   coro	   religioso	  de	   la	  
colonia	   Progreso	   de	   Alfonso	   Medina,	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   llamado	   “SAGRADO	  
CORAZÓN	  DE	  JESÚS”.	  

10.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Gobernación	   relativo	   a	   declarar	   el	   patio	   de	   la	   Presidencia	   Municipal	   como	   recinto	  
oficial	  y	  acordar	  fecha	  y	  horario	  para	  llevar	  a	  cabo	  la	  Sesión	  Solemne	  y	  Pública	  número	  
4	  con	  motivo	  de	  celebrar	   los	  cincuenta	  (50)	  años	  del	  Decreto	  número	  427,	  donde	  se	  
instituye	  como	  ciudad	  a	  Rio	  Grande,	  Zacatecas.	  

11.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Gobernación	   relativo	   a	   aprobar	   la	   nueva	   reubicación	   de	   tres	   cajones	   de	   servicio	   de	  
taxis,	  cuyas	  concesiones	  están	  a	  nombre	  de	  JOSÉ	  LUIS	  ESQUEDA	  FLORES	  con	  número	  
económico	  47,	  BERNARDINO	  MORENO	  ARREDONDO,	  con	  número	  económico	  44	  y	  en	  
el	  entendido	  de	  que	  se	  va	  a	  hacer	  cargo	  del	  taxi	  LUIS	  MORENO	  LÓPEZ,	  quien	  es	  hijo	  
del	  señor	  ya	  mencionado	  y	  ARMIDA	  RODRÍGUEZ	  MEDINA	  con	  número	  económico	  48	  
que	   anteriormente	   se	   encontraban	   enfrente	   de	   la	   plaza	   cívica	   y	   ahora	   estarán	  
ubicados	   sobre	   el	   paseo	   Arturo	   Castillo	   Esqueda,	   a	   la	   altura	   de	   la	   salida	   del	  
estacionamiento	  público.	  

12.-‐	  Correspondencia	  Recibida	  

13.-‐	  Asuntos	  Generales	  

14.-‐	  Clausura	  de	  la	  Sesión.	  	  	  	  	  	  	  	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  se	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  señoras	  y	  señores	  regidores,	  	  no	  habiendo	  
participación	  procedemos	  a	  votar,	  quienes	  estén	  a	  favor	  del	  orden	  del	  día,	  levanten	  su	  
mano	  derecha	  por	  favor.	  

VOTACIÓN	  Y	  RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   el	   orden	   del	   día	   se	   ha	   votado	   por	  
UNANIMIDAD	  de	  los	  presentes.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias,	   pasamos	   al	   punto	   número	   cuatro	   que	   es	   lectura,	   discusión	   y	   en	   su	  
caso	  aprobación	  de	  las	  actas	  de	  cabildo	  ordinaria	  número	  24	  y	  extraordinaria	  número	  
36,	   una	   vez	   que	   se	   les	   han	   mandado	   las	   actas	   de	   cabildo,	   ordinaria	   número	   24	   y	  
extraordinaria	  número	  36	  a	  su	  correo	  electrónico	  y	  se	  ha	  subido	  a	  la	  gaceta	  municipal,	  
les	  solicito	   la	  dispensa	  de	  su	   lectura	  y	  se	  concede	  el	  uso	  de	   la	  voz	  señoras	  y	  señores	  
regidores.	  
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PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	  Municipal:	   No	  
habiendo	  participación	  procedemos	  a	  votar,	  quienes	  estén	  a	  favor	  de	  la	  dispensa	  del	  
acta	  de	   cabildo	  ordinaria	   número	  24,	   sírvanse	   emitir	   su	   voto	  de	  manera	   económica	  
levantando	  su	  mano	  derecha.	  

VOTACIÓN	  Y	  RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   se	   ha	   votado	   por	   UNANIMIDAD	   la	  
dispensa	  de	  la	  lectura	  del	  acta	  número	  24	  ordinaria.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   No	  
habiendo	  participación	   vamos	   a	   pasar	   a	   la	   dispensa	  del	   acta	   de	   cabildo	  número	  36,	  
quien	  este	  a	  favor	  de	  que	  se	  haga	  la	  dispensa	  favor	  de	  levantar	  su	  mano	  derecha.	  

VOTACIÓN	  RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   	   que	   se	   ha	   votado	   por	   UNANIMIDAD	   la	  
dispensa	  del	  acta	  extraordinaria	  número	  36.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Continuando	   con	   el	   punto	   número	   cuatro	   tocante	   a	   la	   discusión	   y	   en	   su	   caso	  
aprobación	  del	  acta	  de	  cabildo	  ordinaria	  24,	  se	  les	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  señoras	  y	  
señores	  regidores.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   No	  
habiendo	  participación	  procedemos	  a	  votar,	  quienes	  estén	  a	  favor,	  sírvanse	  emitir	  su	  
voto	  de	  manera	  económica	  levantando	  su	  mano	  derecha.	  

VOTACIÓN	  Y	  RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   se	   ha	   votado	  por	  UNANIMIDAD	   el	   acta	  
ordinaria	  número	  24.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Continuando	   con	   el	   punto	   número	   cuatro,	   tocante	   a	   la	   discusión	   y	   en	   su	   caso	  
aprobación	  del	  acta	  de	  cabildo	  extraordinaria	  número	  36,	  se	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  
señoras	  y	  señores	  regidores,	  no	  habiendo	  participación	  procedemos	  a	  votar	  quienes	  
estén	  a	  favor,	  sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  manera	  económica.	  

VOTACIÓN	  Y	  RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   se	   ha	   votado	   por	   UNANIMIDAD	   de	   los	  
presentes	  el	  acta	  extraordinaria	  número	  36.	  
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SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  pasamos	  al	  punto	  número	  cinco,	  que	  es	  lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  
aprobación	  del	  dictamen	  de	  la	  comisión	  de	  Hacienda	  respecto	  del	  informe	  financiero	  
del	  mes	   de	   octubre	   del	   ejercicio	   fiscal	   2017,	   se	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   a	   nuestra	  
síndico	  municipal	  Silvia	  Ortiz	  Silva,	  presidenta	  de	  la	  comisión.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	  ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	  Municipal:	  Muy	   buenos	   días	  
compañeras,	   compañeros,	   comisión	   de	   Hacienda	   traemos	   en	   esta	   ocasión,	   seis	  
dictámenes,	  si	  ustedes	  fueran	  tan	  amables	  de	  nada	  más	  me	  permitieran	  leer	  lo	  que	  es	  
el	  acuerdo,	  gracias	  compañeros.	  

ACUERDO	  ÚNICO.-‐	   Se	  aprueba	  en	   todas	  y	   cada	  una	  de	   sus	  partes	  el	   contenido	  de	   la	  
Aprobación	   del	   Informe	   Financiero	   del	   mes	   de	   octubre	   2017,	   en	   los	   términos	  
descritos	   en	   la	   parte	   considerativa	   del	   presente	   dictamen	   y	   conforme	   a	   los	  
documentos	  adjuntos.	  

Así	   lo	   acordaron	   y	   firman	   los	   Ciudadanos	   Sindico	   y	   Regidores	   integrantes	   de	   la	  
Comisión	  de	  Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2016-‐2018.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
PRESENTE.	  

Con	   facultades	   en	   el	   artículo	  115	  de	   la	  Constitución	  Política	  de	   los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	   126	   párrafos	   IV	   de	   la	   Constitución	   Política	   de	   los	   Estados	   de	   Zacatecas;	   artículos	   60	  
fracción	  III,	  80	  fracción	  XXXII,	  84	  fracción	  II,	  86	  fracción	  V	  y	  VIII,	  87,	  88	  fracción	  II	  y	  89	  de	  la	  Ley	  
Orgánica	   del	   Municipio;	   artículo	   54	   inciso	   (D)	   del	   Reglamento	   Interior	   del	   Ayuntamiento,	   los	  
integrantes	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda	  tienen	  la	  virtud	  de	  presentar	  ante	  ustedes	  el	  siguiente:	  

DICTAMEN:	  

RESPECTO	   DEL	   INFORME	   FINANCIERO	   DEL	   MES	   DE	   OCTUBRE,	   CORRESPONDIENTE	   AL	  
EJERCICIO	  FISCAL	  2017.	  

A	  la	  Comisión	  de	  Hacienda	  le	  fue	  turnado	  para	  su	  estudio	  y	  dictamen	  la	  solicitud	  de	  Aprobación	  
del	  Informe	  Financiero	  del	  mes	  de	  octubre	  2017,	  presentado	  por	  el	  C.P.	  JORGE	  DÍAZ	  GONZÁLEZ,	  
en	  su	  carácter	  de	  Tesorero	  Municipal.	  

Visto	  y	  estudiado	  que	  fue	  la	  solicitud	  de	  Aprobación	  del	  Informe	  en	  cita,	  la	  comisión	  de	  Hacienda	  
somete	  a	  Consideración	  del	  R.	  Ayuntamiento	  lo	  siguiente:	  

ANTECEDENTES	  

RESULTANDO	  PRIMERO.-‐	  En	  fecha	  29	  de	  enero	  del	  2017,	  el	  Tesorero	  Municipal	  de	  Río	  Grande,	  
Zacatecas,	   C.P.	   JORGE	   DÍAZ	   GONZÁLEZ,	   presentó	   ante	   esta	   Comisión,	   para	   su	   análisis	   y	  
aprobación	  la	  Solicitud	  de	  Aprobación	  del	  Informe	  Financiero	  del	  mes	  de	  octubre	  2017,	  así	  como	  
los	  traspasos	  entre	  cuentas	  presupuestales	  del	  mismo	  mes	  contenidos	  en	  la	  póliza	  P11976.	  

RESULTANDO	  SEGUNDO.-‐	  De	  conformidad	  con	  lo	  dispuesto	  por	  el	  artículo	  80	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  
del	   Municipio,	   corresponde	   a	   la	   Síndico	   Municipal	   presidir	   la	   Comisión	   de	   Hacienda,	   en	  
consecuencia,	   el	   asunto	   fue	   turnado	   dejando	   a	   su	   disposición	   el	   expediente	   relativo,	   para	   su	  
análisis	  y	  dictamen.	  Dicha	  comisión	  se	  reunió	  para	  el	  efecto	  el	  día	  29	  de	  enero	  del	  presente	  año.	  

CONSIDERANDOS	  

PRIMERO.-‐	   La	   solicitud	   de	   Aprobación	   del	   Informe	   Financiero	   del	   mes	   de	   octubre	   2017,	   se	  
sustenta	  en	  las	  siguientes	  motivaciones:	  
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1.-‐	  Que	  son	  obligaciones	  y	  facultades	  del	  Tesorero	  elaborar	  y	  presentar	  los	  informes	  financieros	  y	  
los	   correspondientes	   presupuestos	   del	   Ayuntamiento,	   de	   conformidad	   con	   lo	   dispuesto	   en	   el	  
artículo	  96	  fracción	  IV	  dela	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio.	  

2.-‐	   Que	   la	   presente	   solicitud	   de	   Aprobación	   del	   Informe	   Financiero	   del	   mes	   de	   octubre	   2017,	  
cumple	   con	   las	   normas	   técnicas,	   jurídicas	   y	   contables	   que	   emite	   el	   Consejo	   Nacional	   de	  
Armonización	   Contable	   (CONAC)	   y	   que	   es	   acorde	   con	   los	   lineamientos	   del	   Sistema	   Estatal	   de	  
Coordinación	  Hacendaria	  del	  Estado	  de	  Zacatecas.	  

SEGUNDO.-‐	   La	   Comisión	   que	   suscribe,	   al	   pronunciarse	   a	   favor	   de	   la	   Aprobación	   del	   Informe	  
Financiero	  del	  mes	  de	  octubre	  2017,	  toma	  en	  consideración	  los	  siguientes	  aspectos:	  el	  presente	  
informe	   es	   congruente	   con	   las	   políticas	   de	   racionalidad,	   austeridad,	   eficiencia,	   eficacia	   y	  
transparencia.	  

Es	   por	   lo	   anteriormente	   expuesto	   y	   con	   fundamento	   en	   lo	   dispuesto	   por	   los	   artículos	   87,	   88	  
fracción	  II	  y	  89	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio,	  que	  los	  integrantes	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda,	  
nos	  permitimos	  someter	  a	  la	  consideración	  del	  Pleno	  el	  siguiente:	  

ACUERDO	  

ÚNICO.-‐	  Se	  apruebe	  en	  todas	  y	  cada	  una	  de	  sus	  partes	  el	  contenido	  de	  la	  Aprobación	  del	  Informe	  
Financiero	   del	   mes	   de	   octubre	   2017,	   en	   los	   términos	   descrito	   en	   la	   parte	   considerativa	   del	  
presente	  dictamen	  y	  conforme	  a	  los	  documentos	  adjuntos.	  

Así	   lo	   acordaron	   y	   firman	   los	   ciudadanos	   Síndico	   y	   Regidores	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2016-‐2018	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

ATENTAMENTE	  

Río	  Grande,	  Zac.,	  a	  29	  de	  enero	  del	  2018.	  

COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  

NOMBRE	   FIRMA	  
ING.	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
PRESIDENTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  MA.	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  LANDEROS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  	  

	  

L.A.E.	  MARÍA	  ELENA	  GALLARDO	  PÉREZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  ANA	  LILIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  MURO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

L.I.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  RIVAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN.”	  
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MUNICIPIO  DE  RÍO  GRANDE
ESTADO  DE  ZACATECAS

Balanza  de  Comprobación  del  01/oct./2017  al  31/oct./2017
20/mar./2018

Cuentas  de  Mayor  con  saldo  y/o  movimientos.  (De  la  cuenta:  1000  a  la  9000)
10:33  a.  m.hora  de  Impresión

Fecha  y

Rep:  rptBalanzaComprobacion
Usr:  supervisor

Nombre  de  la  cuentaNat. Cuenta

SALDO  ANTERIOR

DEUDOR ACREEDOR

M  O  V  I  M  I  E  N  T  O  S

DEUDOR ACREEDOR

SALDO  ACTUAL

DEUDOR ACREEDOR

4149 OTROS  DERECHOS $0.00 $629,131.37 $0.00 $26,267.00 $0.00 $655,398.37A
4151 PRODUCTOS  DERIVADOS  DEL  USO  Y  APROVECHAMIENTO

DE  BIENES  NO  SUJETOS  A  RÉGIM  DE  DOMINIO  PÚBLICO
$0.00 $634,320.70 $0.00 $53,110.00 $0.00 $687,430.70A

4159 OTROS  PRODUCTOS  QUE  GENERAN  INGRESOS
CORRIENTES

$0.00 $16,120.04 $0.00 $0.00 $0.00 $16,120.04A

4162 MULTAS $0.00 $413,586.22 $0.00 $22,835.25 $0.00 $436,421.47A
4167 APROVECHAMIENTOS  POR  APORTACIONES  Y

COOPERACIONES
$0.00 $494,056.00 $0.00 $252,802.50 $0.00 $746,858.50A

4169 OTROS  APROVECHAMIENTOS $0.00 $1,719,689.69 $0.00 $155,215.24 $0.00 $1,874,904.93A
4172 INGRESOS  POR  VENTA  DE  BIENES  Y  SERVICIOS

PRODUCIDOS  EN  ESTABLECIMIENTOS  DEL  GOBIERNO
$0.00 $0.00 $0.00 $2,800.00 $0.00 $2,800.00A

4211 PARTICIPACIONES $0.00 $80,055,414.00 $0.00 $7,233,489.00 $0.00 $87,288,903.00A
4212 APORTACIONES $0.00 $44,146,463.40 $0.00 $5,513,704.00 $0.00 $49,660,167.40A
4213 CONVENIOS $0.00 $48,323,048.27 $0.00 $4,154,622.25 $0.00 $52,477,670.52A
4222 TRANSFERENCIAS  AL  RESTO  DEL  SECTOR  P?BLICO $0.00 $1.00 $0.00 $0.00 $0.00 $1.00A
4311 INTERESES  GANADOS  DE  VALORES,  CRÉDITOS,  BONOS  Y

OTROS
$0.00 $81,057.05 $0.00 $13,268.49 $0.00 $94,325.54A

5111 REMUNERACIONES  AL  PERSONAL  DE  CARÁCTER
PERMANENTE

$48,754,872.61 $0.00 $6,323,754.27 $0.00 $55,078,626.88 $0.00D

5112 REMUNERACIONES  AL  PERSONAL  DE  CARÁCTER
TRANSITORIO

$491,110.00 $0.00 $58,600.00 $0.00 $549,710.00 $0.00D

5113 REMUNERACIONES  ADICIONALES  Y  ESPECIALES $1,988,597.92 $0.00 $75,728.63 $0.00 $2,064,326.55 $0.00D
5114 SEGURIDAD  SOCIAL $9,921,907.17 $0.00 $694,743.96 $0.00 $10,616,651.13 $0.00D
5115 OTRAS  PRESTACIONES  SOCIALES  Y  ECONÓMICAS $1,180,254.86 $0.00 $2,800.00 $0.00 $1,183,054.86 $0.00D
5121 MATERIALES  DE  ADMINISTRACIÓN,  EMISIÓN  DE

DOCUMENTOS  Y  ARTÍCULOS  OFICIALES
$1,537,446.77 $0.00 $146,747.81 $0.00 $1,684,194.58 $0.00D

5122 ALIMENTOS  Y  UTENSILIOS $731,189.75 $0.00 $81,217.22 $0.00 $812,406.97 $0.00D
5124 MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  DE

REPARACIÓN
$2,802,476.91 $0.00 $471,218.88 $0.00 $3,273,695.79 $0.00D

5125 PRODUCTOS  QUÍMICOS,  FARMACÉUTICOS  Y  DE
LABORATORIO

$48,338.98 $0.00 $860.00 $0.00 $49,198.98 $0.00D

5126 COMBUSTIBLES,  LUBRICANTES  Y  ADITIVOS $5,436,339.44 $0.00 $727,880.33 $0.00 $6,164,219.77 $0.00D
5127 VESTUARIO,  BLANCOS,  PRENDAS  DE  PROTECCIÓN  Y

ARTÍCULOS  DEPORTIVOS
$1,109,300.89 $0.00 $50,158.89 $0.00 $1,159,459.78 $0.00D

5128 MATERIALES  Y  SUMINISTROS  PARA  SEGURIDAD $162,800.00 $0.00 $749,650.00 $0.00 $912,450.00 $0.00D
5129 HERRAMIENTAS,  REFACCIONES  Y  ACCESORIOS  MENORES $1,649,195.21 $0.00 $122,401.94 $0.00 $1,771,597.15 $0.00D
5131 SERVICIOS  BÁSICOS $9,407,054.89 $0.00 $1,191,821.80 $0.00 $10,598,876.69 $0.00D
5132 SERVICIOS  DE  ARRENDAMIENTO $1,893,527.26 $0.00 $195,949.06 $0.00 $2,089,476.32 $0.00D
5133 SERVICIOS  PROFESIONALES,  CIENTÍFICOS  Y  TÉCNICOS  Y

OTROS  SERVICIOS
$3,439,008.59 $0.00 $0.00 $0.00 $3,439,008.59 $0.00D

5134 SERVICIOS  FINANCIEROS,  BANCARIOS  Y  COMERCIALES $583,150.93 $0.00 $24,032.64 $0.00 $607,183.57 $0.00D
5135 SERVICIOS  DE  INSTALACIÓN,  REPARACIÓN,

MANTENIMIENTO  Y  CONSERVACIÓN
$458,420.79 $0.00 $67,564.39 $0.00 $525,985.18 $0.00D

5136 SERVICIOS  DE  COMUNICACIÓN  SOCIAL  Y  PUBLICIDAD $653,950.79 $0.00 $68,207.18 $0.00 $722,157.97 $0.00D
5137 SERVICIOS  DE  TRASLADO  Y  VIÁTICOS $823,994.50 $0.00 $100,836.27 $0.00 $924,830.77 $0.00D
5138 SERVICIOS  OFICIALES $4,545,383.62 $0.00 $22,886.90 $0.00 $4,568,270.52 $0.00D
5139 OTROS  SERVICIOS  GENERALES $2,458,409.28 $0.00 $289,523.20 $0.00 $2,747,932.48 $0.00D
5212 TRANSFERENCIAS  INTERNAS  AL  SECTOR  PÚBLICO $1,232,886.05 $0.00 $76,820.00 $0.00 $1,309,706.05 $0.00D
5222 TRANSFERENCIAS  A  ENTIDADES  FEDERATIVAS  Y

MUNICIPIOS
$11,201,822.75 $0.00 $147,477.00 $0.00 $11,349,299.75 $0.00D
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1112 BANCOS/TESORERÍA $37,917,322.85 $0.00 $23,622,482.72 $25,553,722.81 $35,986,082.76 $0.00D
1122 CUENTAS  POR  COBRAR  A  CORTO  PLAZO $675.42 $0.00 $16,904,615.25 $16,904,615.25 $675.42 $0.00D
1123 DEUDORES  DIVERSOS  POR  COBRAR  A  CORTO  PLAZO $1,343.00 $0.00 $82,409.16 $82,409.16 $1,343.00 $0.00D
1124 INGRESOS  POR  RECUPERAR  A  CORTO  PLAZO $0.00 $0.00 $5,577,913.16 $5,577,913.16 $0.00 $0.00D
1125 DEUDORES  POR  ANTICIPOS  DE  LA  TESORERÍA  A  CORTO

PLAZO
$39,999.98 $0.00 $102,109.85 $102,109.85 $39,999.98 $0.00D

1126 PRÉSTAMOS  OTORGADOS  A  CORTO  PLAZO $29,127.79 $0.00 $0.00 $0.00 $29,127.79 $0.00D
1129 OTROS  DERECHOS  A  RECIBIR  EFECTIVO  O  EQUIVALENTES  A

CORTO  PLAZO
$28,744.17 $0.00 $21,870.73 $21,901.00 $28,713.90 $0.00D

1134 ANTICIPO  A  CONTRATISTAS  POR  OBRAS  PÚBLICAS  A  CORTO
PLAZO

$6,773,178.73 $0.00 $673,137.99 $2,234,863.91 $5,211,452.81 $0.00D

1231 TERRENOS $94,840,202.21 $0.00 $0.00 $0.00 $94,840,202.21 $0.00D
1233 EDIFICIOS  NO  HABITACIONALES $17,746,701.69 $0.00 $0.00 $0.00 $17,746,701.69 $0.00D
1235 CONSTRUCCIONES  EN  PROCESO  EN  BIENES  DE  DOMINIO

PÚBLICO
$39,746,273.26 $0.00 $11,893,932.02 $0.00 $51,640,205.28 $0.00D

1239 OTROS  BIENES  INMUEBLES $330,750.00 $0.00 $0.00 $0.00 $330,750.00 $0.00D
1241 MOBILIARIO  Y  EQUIPO  DE  ADMINISTRACIÓN $4,033,752.96 $0.00 $36,778.01 $0.00 $4,070,530.97 $0.00D
1242 MOBILIARIO  Y  EQUIPO  EDUCACIONAL  Y  RECREATIVO $614,225.72 $0.00 $0.00 $0.00 $614,225.72 $0.00D
1243 EQUIPO  E  INSTRUMENTAL  MÉDICO  Y  DE  LABORATORIO $131,000.20 $0.00 $0.00 $0.00 $131,000.20 $0.00D
1244 VEH?CULOS  Y  EQUIPO  DE  TRANSPORTE $17,952,671.75 $0.00 $0.00 $0.00 $17,952,671.75 $0.00D
1245 EQUIPO  DE  DEFENSA  Y  SEGURIDAD $209,202.00 $0.00 $0.00 $0.00 $209,202.00 $0.00D
1246 MAQUINARIA,  OTROS  EQUIPOS  Y  HERRAMIENTAS $1,433,230.43 $0.00 $0.00 $0.00 $1,433,230.43 $0.00D
1251 SOFTWARE $11,000.00 $0.00 $0.00 $0.00 $11,000.00 $0.00D
2111 SERVICIOS  PERSONALES  POR  PAGAR  A  CORTO  PLAZO $0.00 $434,562.86 $7,395,169.00 $7,155,626.86 $0.00 $195,020.72A
2112 PROVEEDORES  POR  PAGAR  A  CORTO  PLAZO $0.00 $10,772,606.27 $3,854,490.05 $4,202,167.50 $0.00 $11,120,283.72A
2113 CONTRATISTAS  POR  OBRAS  PÚBLICAS  POR  PAGAR  A

CORTO  PLAZO
$0.00 $2,055,010.59 $11,855,369.35 $11,893,932.02 $0.00 $2,093,573.26A

2115 TRANSFERENCIAS  OTORGADAS  POR  PAGAR  A  CORTO
PLAZO

$0.00 $496,557.33 $1,703,358.06 $1,637,418.86 $0.00 $430,618.13A

2116 INTERESES,  COMISIONES  Y  OTROS  GASTOS  DE  LA  DEUDA
PÚBLICA  POR  PAGAR  A  CORTO  PLAZO

$0.00 $0.00 $29,267.00 $29,267.00 $0.00 $0.00A

2117 RETENCIONES  Y  CONTRIBUCIONES  POR  PAGAR  A  CORTO
PLAZO

$0.00 $11,101,218.94 $1,401,037.59 $1,645,464.89 $0.00 $11,345,646.24A

2119 OTRAS  CUENTAS  POR  PAGAR  A  CORTO  PLAZO $0.00 $0.00 $0.00 $0.00 $0.00 $0.00A
2121 DOCUMENTOS  COMERCIALES  POR  PAGAR  A  CORTO  PLAZO $0.00 $1,769,778.04 $0.00 $0.00 $0.00 $1,769,778.04A
2131 PORCIÓN  A  CORTO  PLAZO  DE  LA  DEUDA  PÚBLICA  INTERNA $0.00 $0.00 $1,250,000.00 $1,250,000.00 $0.00 $0.00A
2199 OTROS  PASIVOS  CIRCULANTES $0.00 $106.83 $0.00 $0.00 $0.00 $106.83A
2233 PRÉSTAMOS  DE  LA  DEUDA  PÚBLICA  INTERNA  POR  PAGAR  A

LARGO  PLAZO
$0.00 $3,750,000.00 $1,250,000.00 $0.00 $0.00 $2,500,000.00A

3220 RESULTADOS  DE  EJERCICIOS  ANTERIORES $0.00 $53,457,059.90 $0.00 $0.00 $0.00 $53,457,059.90A
3251 CAMBIOS  EN  POLÍTICAS  CONTABLES $0.00 $85,339,181.17 $0.00 $0.00 $0.00 $85,339,181.17A
4112 IMPUESTOS  SOBRE  EL  PATRIMONIO $0.00 $9,810,062.53 $0.00 $85,992.66 $0.00 $9,896,055.19A
4113 IMPUESTOS  SOBRE  LA  PRODUCCIÓN,  EL  CONSUMO  Y  LAS

TRANSACCIONES
$0.00 $1,665,949.41 $0.00 $170,434.45 $0.00 $1,836,383.86A

4117 ACCESORIOS  DE  IMPUESTOS $0.00 $534,527.30 $0.00 $27,516.30 $0.00 $562,043.60A
4141 DERECHOS  POR  EL  USO,  GOCE,  APROVECHAMIENTO  O

EXPLOTACIÓN  DE  BIENES  DE  DOMINIO  PÚBLICO
$0.00 $1,392,064.50 $0.00 $84,870.36 $0.00 $1,476,934.86A

4143 DERECHOS  POR  PRESTACIÓN  DE  SERVICIOS $0.00 $11,101,449.82 $0.00 $4,698,869.40 $0.00 $15,800,319.22A
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CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Es	   cuanto	   señor	  
presidente.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  se	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  señoras	  y	  señores	  regidores,	  no	  habiendo	  
participación	   procedemos	   a	   votar,	   quienes	   estén	   a	   favor	   sírvanse	   emitir	   su	   voto	   de	  
manera	  económica	  levantando	  su	  mano	  por	  favor.	  

VOTACIÓN	  Y	  RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   este	   Dictamen	   se	   ha	   votado	   por	  
UNANIMIDAD	  de	  los	  presentes.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  pasamos	  al	  punto	  número	  seis	  que	  es	  lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  
aprobación	  del	  Dictamen	  de	   la	   Comisión	  de	  Hacienda	   respecto	  de	   la	   ampliación	  del	  
presupuesto	  de	  ingresos	  y	  egresos	  2017,	  del	  programa	  3x1	  derivado	  del	  excedente	  de	  
presupuesto	   por	   la	   aprobación	   de	   un	   tercer	   COVAM,	   y	   que	   es	   por	   la	   cantidad	   de	  
$3´241,903.00,	  se	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  a	  la	  ingeniera	  Silvia	  Ortiz	  Silva,	  Presidenta	  
de	  la	  Comisión.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Se	   aprueba	   en	  
todas	   y	   cada	   una	   de	   sus	   partes	   el	   contenido	   de	   la	   aprobación	   de	   la	   ampliación	   del	  
presupuesto	  de	  ingresos	  y	  egresos	  2017	  del	  programa	  3x1	  derivado	  del	  excedente	  de	  
presupuesto	  por	  la	  aprobación	  de	  un	  tercer	  COVAM,	  por	  la	  cantidad	  de	  $3´241,903.00,	  
en	  los	  términos	  descritos	  en	  la	  parte	  considerativa	  del	  presente	  dictamen	  y	  conforme	  
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Cuentas  de  Mayor  con  saldo  y/o  movimientos.  (De  la  cuenta:  1000  a  la  9000)
10:33  a.  m.hora  de  Impresión

Fecha  y

Rep:  rptBalanzaComprobacion
Usr:  supervisor

Nombre  de  la  cuentaNat. Cuenta

SALDO  ANTERIOR

DEUDOR ACREEDOR

M  O  V  I  M  I  E  N  T  O  S

DEUDOR ACREEDOR

SALDO  ACTUAL

DEUDOR ACREEDOR

5231 SUBSIDIOS $1,151,878.61 $0.00 $827.17 $0.00 $1,152,705.78 $0.00D
5241 AYUDAS  SOCIALES  A  PERSONAS $4,795,388.78 $0.00 $346,154.88 $0.00 $5,141,543.66 $0.00D
5242 BECAS $1,017,500.00 $0.00 $1,027,098.58 $0.00 $2,044,598.58 $0.00D
5243 AYUDAS  SOCIALES  A  INSTITUCIONES $239,326.08 $0.00 $39,041.23 $0.00 $278,367.31 $0.00D
5411 INTERESES  DE  LA  DEUDA  PÚBLICA  INTERNA $345,660.00 $0.00 $29,267.00 $0.00 $374,927.00 $0.00D
5611 CONSTRUCCI?N  EN  BIENES  NO  CAPITALIZABLE $28,292,427.64 $0.00 $0.00 $0.00 $28,292,427.64 $0.00D
8110 LEY  DE  INGRESOS  ESTIMADA $296,216,193.00 $0.00 $0.00 $0.00 $296,216,193.00 $0.00D
8120 LEY  DE  INGRESOS  POR  EJECUTAR $0.00 $152,300,141.34 $22,482,528.41 $3,750,000.00 $0.00 $133,567,612.93A
8130 MODIFICACIONES  A  LA  LEY  DE  INGRESOS  ESTIMADA $57,019,832.59 $0.00 $3,750,000.00 $0.00 $60,769,832.59 $0.00D
8140 LEY  DE  INGRESOS  DEVENGADA $0.00 $0.00 $22,482,528.41 $22,482,528.41 $0.00 $0.00A
8150 LEY  DE  INGRESOS  RECAUDADA $0.00 $200,935,884.25 $0.00 $22,482,528.41 $0.00 $223,418,412.66A
8210 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  APROBADO $0.00 $296,216,193.00 $0.00 $0.00 $0.00 $296,216,193.00A
8220 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  POR  EJERCER $131,710,037.31 $0.00 $21,395,957.96 $41,170,431.40 $111,935,563.87 $0.00D
8230 MODIFICACIONES  AL  PRESUPUESTO  DE  EGRESOS

APROBADO
$0.00 $105,695,811.91 $17,645,957.96 $21,395,957.96 $0.00 $109,445,811.91A

8240 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  COMPROMETIDO $63,866,690.24 $0.00 $23,524,473.44 $26,313,979.26 $61,077,184.42 $0.00D
8250 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  DEVENGADO $4,390,022.20 $0.00 $26,313,979.26 $26,059,011.05 $4,644,990.41 $0.00D
8260 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  EJERCIDO $174,389.64 $0.00 $26,059,011.06 $26,233,220.48 $180.22 $0.00D
8270 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  PAGADO $201,770,865.52 $0.00 $26,233,220.47 $0.00 $228,004,085.99 $0.00D

Sumas  => $1,125,341,053.73 $1,125,341,053.73 $290,674,866.14 $290,674,866.14 $1,154,412,036.71 $1,154,412,036.71

PRESIDENTE  MUNICIPAL SINDICA  MUNICIPAL
ING.  JULIO  CESAR  RAMIREZ  LOPEZ ING.  SILVIA  ORTIZ  SILVA

C.P.  JORGE  DIAZ  GONZALEZ
TESORERO  MUNICIPAL

Page  3
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a	  los	  documentos	  adjuntos,	  así	  como	  su	  ampliación	  de	  dicho	  presupuesto	  a	  partir	  de	  la	  
contabilidad	  del	  mes	  de	  noviembre	  del	  año	  2017.	  	  

Así	   lo	   acordaron	   y	   firman	   los	   ciudadanos	   Síndico	   y	   Regidores	   integrantes	   de	   la	  
Comisión	  de	  Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2016-‐2018	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
PRESENTE.	  

Con	   facultades	   en	   el	   artículo	  115	  de	   la	  Constitución	  Política	  de	   los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	   126	   párrafos	   IV	   de	   la	   Constitución	   Política	   de	   los	   Estados	   de	   Zacatecas;	   artículos	   60	  
fracción	  III,	  80	  fracción	  XXXII,	  84	  fracción	  II,	  86	  fracción	  V	  y	  VIII,	  87,	  88	  fracción	  II	  y	  89	  de	  la	  Ley	  
Orgánica	   del	   Municipio;	   artículo	   54	   inciso	   (D)	   del	   Reglamento	   Interior	   del	   Ayuntamiento,	   los	  
integrantes	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda	  tienen	  la	  virtud	  de	  presentar	  ante	  ustedes	  el	  siguiente:	  

DICTAMEN:	  

RESPECTO	   DE	   LA	   AMPLIACIÓN	   DEL	   PRESUPUESTO	   DE	   INGRESOS	   Y	   EGRESOS	   2017	   DEL	  
PROGRAMA	  3X1	  DERIVADO	  DEL	  EXCEDENTE	  DE	  PRESUPUESTO	  POR	  LA	  APROBACIÓN	  DE	  UN	  
TERCER	  COVAM,	  POR	  LA	  CANTIDAD	  DE	  $3´241,903.00.	  

A	  la	  Comisión	  de	  Hacienda	  le	  fue	  turnado	  para	  su	  estudio	  y	  dictamen	  la	  solicitud	  de	  Aprobación	  
de	   la	   ampliación	   del	   presupuesto	   de	   ingresos	   y	   egresos	   2017	  DEL	  PROGRAMA	  3X1	  DERIVADO	  
DEL	   EXCEDENTE	   DE	   PRESUPUESTO	   POR	   LA	   APROBACIÓN	   DE	   UN	   TERCER	   COVAM,	   POR	   LA	  
CANTIDAD	  DE	  $3´241,903.00,	  presentado	  por	  el	  C.P.	   JORGE	  DÍAZ	  GONZÁLEZ,	  en	  su	  carácter	  de	  
Tesorero	  Municipal.	  

Visto	  y	  estudiado	  que	  fue	  la	  solicitud	  de	  Aprobación	  del	  Informe	  en	  cita,	  la	  comisión	  de	  Hacienda	  
somete	  a	  Consideración	  del	  R.	  Ayuntamiento	  lo	  siguiente:	  

ANTECEDENTES	  

RESULTANDO	  PRIMERO.-‐	  En	  fecha	  29	  de	  enero	  del	  2018,	  el	  Tesorero	  Municipal	  de	  Río	  Grande,	  
Zacatecas,	   C.P.	   JORGE	   DÍAZ	   GONZÁLEZ,	   presentó	   ante	   esta	   Comisión	   para	   su	   análisis	   y	  
aprobación	   la	   solicitud	   de	  Aprobación	   de	   la	   ampliación	   del	   presupuesto	   de	   ingresos	   y	   egresos	  
2017	   DEL	   PROGRAMA	   3X1	   DERIVADO	   DEL	   EXCEDENTE	   DE	   PRESUPUESTO	   POR	   LA	  
APROBACIÓN	  DE	  UN	  TERCER	  COVAM,	  POR	  LA	  CANTIDAD	  DE	  $3´241,903.00.	  

RESULTANDO	  SEGUNDO.-‐	  De	  conformidad	  con	  lo	  dispuesto	  por	  el	  artículo	  80	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  
del	   Municipio,	   corresponde	   a	   la	   Síndico	   Municipal	   presidir	   la	   Comisión	   de	   Hacienda,	   en	  
consecuencia,	   el	   asunto	   fue	   turnado	   dejando	   a	   su	   disposición	   el	   expediente	   relativo,	   para	   su	  
análisis	  y	  dictamen.	  Dicha	  comisión	  se	  reunió	  para	  el	  efecto	  el	  día	  29	  de	  enero	  del	  presente	  año.	  

CONSIDERANDOS	  

PRIMERO.-‐	   La	   solicitud	  de	  Aprobación	  de	   la	   ampliación	  del	   presupuesto	   de	   ingresos	   y	   egresos	  
2017	   DEL	   PROGRAMA	   3X1	   DERIVADO	   DEL	   EXCEDENTE	   DE	   PRESUPUESTO	   POR	   LA	  
APROBACIÓN	  DE	  UN	  TERCER	  COVAM,	  POR	  LA	  CANTIDAD	  DE	  $3´241,903.00	  se	  sustenta	  en	   las	  
siguientes	  motivaciones:	  

1.-‐	  Que	  son	  obligaciones	  y	  facultades	  del	  Tesorero	  elaborar	  y	  presentar	  los	  informes	  financieros	  y	  
los	   correspondientes	   presupuestos	   del	   Ayuntamiento,	   de	   conformidad	   con	   lo	   dispuesto	   en	   el	  
artículo	  96	  fracción	  IV	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio.	  

2.-‐	   Que	   la	   presente	   solicitud	   de	   Aprobación	   de	   la	   ampliación	   del	   presupuesto	   de	   ingresos	   y	  
egresos	   2017	   DEL	   PROGRAMA	   3X1	   DERIVADO	   DEL	   EXCEDENTE	   DE	   PRESUPUESTO	   POR	   LA	  
APROBACIÓN	   DE	   UN	   TERCER	   COVAM,	   POR	   LA	   CANTIDAD	   DE	   $3´241,903.00,	   cumple	   con	   las	  
normas	  técnicas,	  jurídicas	  y	  contables	  que	  emite	  el	  Consejo	  Nacional	  de	  Armonización	  Contable	  
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(CONAC)	  y	  que	  es	  acorde	  con	  los	   lineamientos	  del	  Sistema	  Estatal	  de	  Coordinación	  Hacendaria	  
del	  Estado	  de	  Zacatecas.	  

SEGUNDO.-‐	  La	  Comisión	  que	   suscribe,	  al	  pronunciarse	  a	   favor	  de	  Aprobación	  de	   la	  ampliación	  
del	  presupuesto	  de	   ingresos	  y	   egresos	  2017	  DEL	  PROGRAMA	  3X1	  DERIVADO	  DEL	  EXCEDENTE	  
DE	   PRESUPUESTO	   POR	   LA	   APROBACIÓN	   DE	   UN	   TERCER	   COVAM,	   POR	   LA	   CANTIDAD	   DE	  
$3´241,903.00,	  toma	  en	  consideración	  los	  siguientes	  aspectos:	  el	  presente	  informe	  es	  congruente	  
con	  las	  políticas	  de	  racionalidad,	  austeridad,	  eficiencia,	  eficacia	  y	  transparencia.	  

Es	   por	   lo	   anteriormente	   expuesto	   y	   con	   fundamento	   en	   lo	   dispuesto	   por	   los	   artículos	   87,	   88	  
fracción	  II	  y	  89	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio,	  que	  los	  integrantes	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda,	  
nos	  permitimos	  someter	  a	  la	  consideración	  del	  Pleno	  el	  siguiente:	  	  

ACUERDO	  

ÚNICO.-‐	   Se	   apruebe	   en	   todas	   y	   cada	   una	   de	   sus	   partes	   el	   contenido	   de	   Aprobación	   de	   la	  
ampliación	   del	   presupuesto	   de	   ingresos	   y	   egresos	   2017	   DEL	   PROGRAMA	   3X1	   DERIVADO	   DEL	  
EXCEDENTE	   DE	   PRESUPUESTO	   POR	   LA	   APROBACIÓN	   DE	   UN	   TERCER	   COVAM,	   POR	   LA	  
CANTIDAD	   DE	   $3´241,903.00	   (TRES	   MILLONES	   DOSCIENTOS	   CUARENTA	   Y	   UN	   MIL	  
NOVECIENTOS	  TRES	  PESOS	  00/100	  M.N.)	  en	  los	  términos	  descritos	  en	  la	  parte	  considerativa	  del	  
presente	   dictamen	   y	   conforme	   a	   los	   documentos	   adjuntos,	   así	   como	   su	   ampliación	   de	   dicho	  
presupuesto	  a	  partir	  de	  la	  contabilidad	  del	  mes	  de	  noviembre	  del	  año	  2017.	  

Así	   lo	   acordaron	   y	   firman	   los	   Ciudadanos	   Síndico	   y	   Regidores	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2016-‐2018	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

ATENTAMENTE	  

Río	  Grande,	  Zac.,	  a	  29	  de	  enero	  del	  2018.	  

COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  

NOMBRE	   FIRMA	  
ING.	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
PRESIDENTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  MA.	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  LANDEROS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  	  

	  

L.A.E.	  MARÍA	  ELENA	  GALLARDO	  PÉREZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  ANA	  LILIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  MURO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

L.I.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  RIVAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN.”	  

	  

	  

	  

	  



                                                                                                                                      13/38 
	  

	  

ACTA NÚMERO 32 
ORDINARIA	  

	  

	  



                                                                                                                                      14/38 
	  

	  

ACTA NÚMERO 32 
ORDINARIA	  

	  

	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Es	   cuanto	   señor	  
presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  se	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  señoras	  y	  señores	  regidores,	  adelante.	  

CIUDADANA	  INGENIERA	  JUANA	  GUADALUPE	  SILVA	  MARTÍNEZ.-‐	  Buenos	  días,	  no	  sé	  si	  
el	  contador	  nos	  pudiera	  apoyar,	  explicarnos	  un	  poquito	  sobre	  cuándo	  fue	   la	  reunión	  
del	  COVAM,	  de	  lo	  que	  se	  trató.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Este	  
bueno	  permítame	  antes	  de	  que	  tome,	  durante	  el	  tercer	  COVAM	  que	  fue	  en	  la	  ciudad	  de	  
Jalpa	  se	  aprobaron	  varios	  proyectos	  del	  3x1	  donde	  Río	  Grande	  fue	  beneficiado	  con	  la	  
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mayor	  parte	  de	  los	  proyectos,	  desgraciadamente	  el	  gobierno	  federal	  y	  gobierno	  estatal	  
tenían	  su	  parte	  Río	  Grande	  si	  la	  teníamos,	  ese	  dinero	  quedo	  ahí	  con	  la	  incertidumbre	  
todavía	  de	  cuando	  iba	  a	  llegar,	  ahorita	  que	  ya	  llego	  el	  dinero,	  ya	  tiene	  dinero	  el	  estado	  
y	   la	   federación,	   esos	   proyectos	   Río	   Grande	   lleva	   mano,	   esos	   proyectos	   ya	   están	  
aprobados,	   lo	   único	   que	   falta	   es	   nada	   más	   la	   parte	   que	   va	   a	   llegar	   de	   gobierno,	  
entonces	  ese	  dinero	  nosotros	  lo	  vamos	  a	  tener	  ya	  este	  le	  dejo	  aquí	  el	  uso	  de	  la	  voz	  a	  
nuestro	  contador	  para	  que	  nos	  de	  la	  explicación.	  

CIUDADANO	   CONTADOR	   PÚBLICO	   JORGE	   DÍAZ	   GONZÁLEZ.-‐	   Tesorero	   Municipal:	  
Gracias	   señor	   presidente	   si	  mire	   el	   COVAM	   se	   realizó	   el	   día	   12	   de	   diciembre	   como	  
comenta	  el	  ingeniero	  y	  se	  aprobaron	  varios	  proyectos,	  les	  voy	  a	  dar	  lectura,	  el	  primero	  
fue	  construcción	  del	  domo	  en	  la	  escuela	  primaria	  Independencia,	  colonia	  Buenos	  Aires	  
de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   el	   segundo,	   construcción	   de	   domo	   de	   la	   escuela	  
telesecundaria	   Profesora	   Anacleta	   Guerrero	   Gómez	   en	   la	   comunidad	   de	   Emiliano	  
Zapata,	  el	  tercero	  construcción	  de	  plaza	  cívica	  en	  comunidad	  de	  Emiliano	  Zapata	  o	  sea	  
en	  Morones,	  el	  cuarto	  es	  unas	  becas	  para	  alumnos	  de	  bajos	  recursos	  del	  club	  de	  Río	  
Grande	   y	   el	   quinto	   la	   construcción	   de	   cancha	   de	   usos	   múltiples	   en	   CECyTE	   de	   la	  
colonia	  Progreso	  de	  Río	  Grande,	  originalmente	  nosotros	  teníamos	  programados	  para	  
las	  obras	  del	  3x1	  la	  cantidad	  de	  diez	  millones	  trescientos	  mil	  pesos,	  pero	  de	  acuerdo	  a	  
los	   COVAMS	   que	   hubo,	   no	   alcanzamos	   con	   esa	   cantidad	   con	   esa	   cantidad	   de	   diez	  
millones	   trescientos	   mil	   pesos,	   se	   tuvo	   que	   llegar	   hasta	   trece	   millones	   quinientos	  
cuarenta	   y	   un	  mil	   pesos,	   por	   eso	   es	   que	   ahora	   se	   solicita	   la	   ampliación	  por	   los	   tres	  
millones,	  doscientos	  cuarenta	  y	  un	  mil	  novecientos	  tres	  pesos,	  para	  poder	  alcanzarlos	  
como	  bien	  comentaba	  el	  ingeniero	  si	  no	  se	  aprovechaba	  eso	  pues	  se	  pierde	  el	  recurso	  
de	   hecho	   este	   una	   parte	   de	   la	   federaciones	   hicieron	   sus	   depósitos	   ya,	   en	   ciertas	  
cantidades	  el	  día	  5	  de	  enero,	  el	  28	  de	  diciembre	  o	  sea	  estuvieron	  depositando	  ya	  hasta	  
los	   últimos	   días	   fue	   que	   por	   eso	   hasta	   ahora	   se	   está	   solicitando	   la	   ampliación	   para	  
poder	  terminar	  con	  ese,	  con	  este	  presupuesto,	  es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Inclusive	   les	   quiero	   comentar	   que	   estos	   proyectos	   precisamente	   fueron	   los	   últimos	  
que	  llegaron	  que	  a	  final	  de	  año	  el	  gobierno	  del	  estado	  y	  federación	  ya	  tenían	  efectivo	  
precisamente,	   nos	   faltan	   otros	   proyectos	   que	   están	   por	   llegar,	   como	   les	   decía	   Río	  
Grande	   lleva	   mano	   en	   el	   COVAM	   de	   Jalpa,	   Río	   Grande	   fue	   el	   municipio	   que	   más	  
proyectos	  le	  aprobaron,	  entonces	  en	  la	  pasada	  reunión	  que	  tuvimos	  del	  COVAM	  previo	  
al	   COVAM	   que	   fue	   el	   viernes,	   se	   mencionó	   a	   Nieves,	   Río	   Grande	   y	   Jalpa	   como	   los	  
municipios	   que	   más	   recursos	   bajaron	   por	   proyectos	   del	   3x1,	   les	   quiero	   decir,	   Río	  
Grande	  en	  cuestión	  de	  dinero	  fue	  el	  que	  más	  bajo	  si,	  Nieves	  bajo	  más	  proyectos,	  pero	  
eran	  proyectos	  más	  chiquitos,	  entonces	  yo	  creo	  que	  este	  es	  el	  trabajo	  que	  se	  ha	  hecho,	  
no	   nada	  más	   del	   presidente,	   de	   la	   gente	   que	   ha	   estado	   apoyando	   a	   los	   clubs,	   yo	   le	  
quiero	  agradecer	  aquí	  a	  nuestro	  compañero	  Aviña	  a	  nuestra	  compañera	  Mara	  que	  han	  
estado	  muy	   al	   pendiente	  de	   estar	   con	  nosotros	   y	   la	   invitación	   sigue	   en	  pie	   para	   las	  
próximas	   veces	   que	   vayamos	   a	   Estados	   Unidos,	   si	   es	   importante	   que	   nuestros	  
connacionales	  vean	  no	  nada	  más	  al	  presidente	  si	  no	  al	  cabildo	  verdad,	  porque	  somos	  
un	  equipo,	   el	  presidente	  municipal	  no	  es	   solo,	   es	  el	   cabildo,	  ustedes	  me	  han	  echado	  
mucho	  la	  mano	  y	  si	   les	  agradecería	  que	  en	  las	  próximas	  reuniones	  ojala	  y	  alguno	  de	  
ustedes	  pudiera,	  nos	  pudiera	  ver	  y	  que	  la	  gente	  nos	  conociera,	  que	  la	  gente	  los	  viera	  y	  
que	  vean	  que	  estamos	  comprometidos	  no	  nada	  más	  a	  que	  nos	  echen	   la	  mano	  con	   la	  
firmita	  o	  que	  nos	  echen	  la	  mano	  para	  los	  proyectos	  sino	  que	  los	  arropemos,	  comamos	  
con	  ellos,	  platiquemos	  con	  ellos	  verdad	  y	   sepamos	  sus	  necesidades,	  ellos	  están	  muy	  
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comprometidos,	  cada	  vez	  que	  vamos	  nos	  mandan	  este	  apoyos,	  sobre	  todo	  de	  aparatos	  
funcionales,	  como	  andaderas,	  sillas	  de	  ruedas,	  que	  es	  muy	  importante	  para	  Río	  Grande	  
de	   veras	   vienen	   más	   proyectos,	   próximamente	   ya	   nada	   más	   que	   tenga	   dinero	   la	  
federación	   creo	   que	   nada	   más	   a	   la	   federación	   es	   a	   la	   que	   le	   falta	   dinero	   este	   ya	  
vendrán	  otros	  proyectos	  que	  están	  ahí	  pendientes,	  sobre	  todo	  creo	  que	  viene	  un	  domo	  
de	   Loreto,	   otros	   domos	   por	   ahí	   que	   están	   pendientes	   este,	   que	   están	   son	   creo	   que	  
otros	  diez	  proyectos,	  entonces	  vamos	  bien,	  muchas	  gracias,	  alguna	  otra	  participación.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   No	  
habiendo	   participación,	   procedemos	   a	   votar,	   quienes	   estén	   a	   favor	   del	   punto	   por	  
favor,	  levanten	  su	  mano	  derecha	  por	  favor.	  

VOTACIÓN	  Y	  RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente,	   que	   este	   dictamen	   se	   ha	   votado	   por	  
UNANIMIDAD.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  pasamos	  al	  punto	  número	  siete	  que	  es	  lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  
aprobación	  del	  dictamen	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda	  relativo	  a	  la	  solicitud	  de	  apoyo	  
por	  parte	  del	  Instituto	  Municipal	  de	  la	  Juventud	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  en	  el	  que	  se	  
solicita	   convenio	   de	   impulso	   estudiantil	   para	   dar	   apoyo	   económico	   para	   quince	  
jóvenes	   estudiantes	   originarios	   del	   municipio	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   le	  
concedemos	  el	  uso	  de	  la	  voz	  a	  la	  ingeniera	  Silvia	  Ortiz	  Silva,	  presidenta	  de	  la	  Comisión.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Se	   acuerda	   por	  
UNANIMIDAD	   apoyar	   al	   Instituto	   Municipal	   de	   la	   Juventud	   con	   15	   estudiantes	  
originarios	  del	  municipio	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  durante	  un	  periodo	  de	  ocho	  meses	  
abarcando	  de	   enero-‐agosto	  2018,	   por	   la	   cantidad	  de	   $1,000.00	   (MIL	  PESOS	  00/100	  
M.N.)	  mensuales.	  

Así	   lo	   acordaron	   y	   firman	   los	   ciudadanos	   Sindica	   y	   Regidores	   integrantes	   de	   la	  
Comisión	  de	  Hacienda.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
PRESENTE.	  

Con	   facultades	   en	   el	   artículo	  115	  de	   la	  Constitución	  Política	  de	   los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	  126	  párrafos	  IV	  de	  la	  Constitución	  Política	  del	  Estado	  de	  Zacatecas,	  artículos	  60	  fracción	  
III,	   80	   fracción	   XXXIII,	   84,	   fracción	   II,	   86	   fracción	   V	   y	   VIII,	   87,	   88	   fracción	   II	   y	   89	   de	   la	   Ley	  
Orgánica	   del	   Municipio;	   artículo	   54	   inciso	   (D)	   del	   Reglamento	   Interior	   del	   Ayuntamiento,	   los	  
integrantes	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda	  tienen	  la	  virtud	  de	  presentar	  ante	  ustedes	  el	  siguiente:	  

DICTAMEN:	  

RELATIVO	   A	   LA	   SOLICITUD	   DE	   APOYO	   POR	   PARTE	   DEL	   INSTITUTO	   MUNICIPAL	   DE	   LA	  
JUVENTUD	   DE	   RIO	   GRANDE,	   ZACATECAS,	   EN	   EL	   QUE	   SOLICITA	   CONVENIO	   DE	   IMPULSO	  
ESTUDIANTIL	  PARA	  DAR	  APOYO	  ECONÓMICO	  PARA	  15	   JÓVENES	  ESTUDIANTES	  ORIGINARIOS	  
DEL	  MUNICIPIO	  DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS.	  

Por	  lo	  anteriormente	  expuesto	  la	  Comisión	  de	  Hacienda.	  
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ACUERDA	  

	  

ÚNICO.-‐	  SE	  ACUERDA	  POR	  UNANIMIDAD	  APOYAR	  AL	  INSTITUTO	  MUNICIPAL	  DE	  LA	  JUVENTUD	  
A	  15	  ESTUDIANTES	  ORIGINARIOS	  DEL	  MUNICIPIO	  DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS,	  DURANTE	  UN	  
PERIODO	   DE	   OCHO	   MESES	   ABARCANDO	   DE	   ENERO-‐AGOSTO	   2018	   POR	   LA	   CANTIDAD	   DE	  
$1,000.00	  (MIL	  PESOS	  00/100	  M.N.)	  MENSUALES.	  

Así	   lo	   acordaron	   y	   firman	   los	   Ciudadanos	   Sindica	   y	   Regidores	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2016-‐2018	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

Salón	  de	  Sesiones	  del	  Cabildo	  Municipal	  

Río	  Grande,	  Zacatecas	  a	  29	  de	  Enero	  del	  2018	  

COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  

ING.	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
PRESIDENTA	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  MA.	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  LANDEROS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

LIC.	  MARÍA	  ELENA	  GALLARDO	  PÉREZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  ANA	  LILIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  MURO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  	  

	  

C,	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  RIVAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

LIC.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN.”	  

	  

	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Es	   cuanto	   señor	  
presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  se	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  señoras	  y	  señores	  regidores.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   No	  
habiendo	  participación	  procedemos	  a	  votar,	  quienes	  estén	  a	  favor,	  sírvanse	  emitir	  su	  
voto	  de	  manera	  económica,	  levantando	  su	  mano	  derecha.	  

	  

VOTACIÓN	  Y	  RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   este	   Dictamen	   se	   ha	   votado	   por	  
UNANIMIDAD	  de	  los	  presentes.	  
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SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  pasamos	  al	  punto	  número	  ocho	  que	  es	  lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  
aprobación	  del	  Dictamen	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda	  relativo	  a	  la	  solicitud	  de	  apoyo	  
de	  la	  ciudadana	  Esperanza	  Gómez	  Cháirez	  y	  Manuel	  Arredondo	  Herrada	  para	  solicitar	  
apoyo	  para	  la	  compra	  de	  varilla	  que	  se	  utilizará	  en	  la	  construcción	  de	  un	  techo	  para	  el	  
salón	  de	  usos	  múltiples	  en	  el	  terreno	  de	  jubilados	  ubicados	  en	  la	  colonia	  los	  Pinos	  de	  
esta	  ciudad	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  se	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  a	  la	  ingeniera	  Silvia	  
Ortiz	  Silva,	  presidenta	  de	  la	  comisión.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVIA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Se	   acuerda	   por	  
UNANIMIDAD	  y	  única	  ocasión	  apoyar	  hasta	  por	  la	  cantidad	  de	  $5,000.00	  (CINCO	  MIL	  
PESOS	  00/100	  M.N.)	  a	   la	  C.	  Esperanza	  Gómez	  Cháirez	  y	  Manuel	  Arredondo	  Herrada	  
para	  la	  compra	  de	  varilla,	  que	  se	  utilizará	  en	  la	  construcción	  de	  un	  techo	  para	  salón	  de	  
usos	  múltiples	  en	  el	  terreno	  de	  jubilados	  ubicado	  en	  la	  colonia	  los	  Pinos	  de	  esta	  ciudad	  
de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
PRESENTE.	  

Con	   facultades	   en	   el	   artículo	  115	  de	   la	  Constitución	  Política	  de	   los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	   126	   párrafos	   IV	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	   Estado	   de	   Zacatecas;	   artículos	   60	  
fracción	  III,	  80	  fracción	  XXXIII,	  84,	  fracción	  II,	  86	  fracción	  V	  y	  VIII,	  87,	  88	  fracción	  II	  y	  89	  de	  la	  
Ley	  Orgánica	  del	  Municipio;	  artículo	  54	  inciso	  (D)	  del	  Reglamento	  Interior	  del	  Ayuntamiento,	  los	  
integrantes	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda	  tienen	  la	  virtud	  de	  presentar	  ante	  ustedes	  el	  siguiente:	  

DICTAMEN:	  

RELATIVO	   A	   LA	   SOLICITUD	   DE	   APOYO	   DEL	   CC.	   ESPERANZA	   GÓMEZ	   CHÁIREZ	   Y	   MANUELA	  
ARREDONDO	   HERRADA,	   PARA	   SOLICITAR	   APOYO	   PARA	   LA	   COMPRA	   DE	   VARILLA	   QUE	   SE	  
UTILIZARA	   EN	   LA	   CONSTRUCCIÓN	   DE	   UN	   TECHO	   PARA	   SALÓN	   DE	   USOS	  MÚLTIPLES	   EN	   EL	  
TERRENO	  DE	  JUBILADOS,	  UBICADO	  EN	  LA	  COL.	  PINOS	  DE	  ESTA	  CIUDAD	  DE	  RIO	  GRANDE,	  ZAC.	  

Por	  lo	  anteriormente	  expuesto	  la	  Comisión	  de	  Hacienda	  	  

ACUERDA	  

ÚNICO.-‐	  SE	  ACUERDA	  POR	  UNANIMIDAD	  Y	  ÚNICA	  OCASIÓN	  APOYAR	  HASTA	  POR	  LA	  CANTIDAD	  
DE	   $5,000.00	   (CINCO	   MIL	   PESOS	   00/100	   M.N.)	   A	   LOS	   CC.	   ESPERANZA	   GÓMEZ	   CHÁIREZ	   Y	  
MANUELA	  ARREDONDO	  HERRADA,	  PARA	  LA	  COMPRA	  DE	  VARILLA	  QUE	  SE	  UTILIZARA	  EN	  LA	  
CONSTRUCCIÓN	   DE	   UN	   TECHO	   PARA	   SALÓN	   DE	   USOS	   MÚLTIPLES	   EN	   EL	   TERRENO	   DE	  
JUBILADOS,	  UBICADO	  EN	  LA	  COL.	  PINOS	  DE	  ESTA	  CIUDAD	  DE	  RIO	  GRANDE,	  ZAC.	  

Así	   lo	   acordaron	   y	   firman	   los	   ciudadanos	   Síndica	   y	   Regidores	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2016-‐2018	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

Salón	  de	  Sesiones	  del	  Cabildo	  Municipal	  

Río	  Grande,	  Zacatecas	  a	  29	  de	  Enero	  del	  2018	  

COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  

ING.	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
PRESIDENTA	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  MA.	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  LANDEROS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
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LIC.	  MARÍA	  ELENA	  GALLARDO	  PÉREZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  ANA	  LILIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  MURO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  	  

	  

C,	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  RIVAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

LIC.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN.”	  

	  

	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Es	   cuanto	   señor	  
presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias,	   se	   concede	  el	   uso	  de	   la	   voz	   señoras	   y	   señores	   regidores,	   les	  quiero	  
comentar	  que	  efectivamente	  hace	  poquito	  de	  mi	  sueldo	  les	  echamos	  la	  mano	  con	  una	  
tonelada	   de	   cemento,	   el	   diputado	   Sandoval	   también	   les	   echo	   la	   mano	   con	   cinco	  
toneladas	  de	  cemento	  para	  ese	  salón	  de	  usos	  múltiples,	  ya	  tienen	  agua	  potable,	  el	  otro	  
día	   inauguramos	   unas	   obras	   donde	   ya	   tiene	   agua	   potable,	   tiene	   ya	   los	   servicios,	  
entonces	   yo	   les	   agradezco	   que	   hayan	   dado	   esa	   votación	   porque	   con	   esto	   pues	  
obviamente	   les	   servirá	   a	   nuestros	   jubilados	   para	   que	   tengan	   un	   salón	   ya	   de	   dignas	  
condiciones.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Entonces	  no	  habiendo	  otra	  participación,	  procedemos	  a	  votar,	  quienes	  estén	  a	   favor	  
sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  manera	  económica	  levantando	  su	  mano	  derecha.	  

VOTACIÓN	  Y	  RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   este	   Dictamen	   se	   ha	   votado	   por	  
UNANIMIDAD	  de	  los	  presentes.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  secretario,	  pasamos	  al	  punto	  número	  nueve	  del	  orden	  del	  día	  que	  es	  
lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  del	  dictamen	  de	   la	  Comisión	  de	  Hacienda	  
relativo	  a	  la	  solicitud	  de	  apoyo	  del	  ciudadano	  Saúl	  Álvarez	  Almanza,	  para	  la	  compra	  de	  
instrumentos	   musicales	   3	   guitarras,	   ya	   que	   pertenecen	   a	   un	   coro	   religioso	   de	   la	  
colonia	  Progreso	  de	  Alfonso	  Medina,	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  llamado	  Sagrado	  Corazón	  
de	  Jesús,	  se	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  a	  la	  ingeniera	  Silvia	  Ortiz	  Silva,	  presidenta	  de	  la	  
comisión.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Se	   acuerda	   por	  
UNANIMIDAD	   y	   única	   ocasión	   apoyar	   hasta	   por	   la	   cantidad	   de	   $1,650.00	   (MIL	  



                                                                                                                                      20/38 
	  

	  

ACTA NÚMERO 32 
ORDINARIA	  

SEISCIENTOS	   CINCUENTA	   PESOS	   00/100	  M.N.)	   al	   ciudadano	   Saúl	   Álvarez	   Almanza	  
para	  la	  compra	  de	  3	  guitarras,	  pertenecen	  a	  un	  coro	  religioso	  de	  la	  colonia	  Progreso	  de	  
Alfonso	  Medina	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas	  llamado	  Sagrado	  Corazón	  de	  Jesús.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
PRESENTE.	  

Con	   facultades	   en	   el	   artículo	  115	  de	   la	  Constitución	  Política	  de	   los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	   126	   párrafos	   IV	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	   Estado	   de	   Zacatecas;	   artículos	   60	  
fracción	  III,	  80	  fracción	  XXXIII,	  84,	  fracción	  II,	  86	  fracción	  V	  y	  VIII,	  87,	  88	  fracción	  II	  y	  89	  de	   la	  
Ley	  Orgánica	  del	  Municipio;	  artículo	  54	  inciso	  (D)	  del	  Reglamento	  Interior	  del	  Ayuntamiento,	  los	  
integrantes	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda	  tienen	  la	  virtud	  de	  presentar	  ante	  ustedes	  el	  siguiente:	  

DICTAMEN:	  

RELATIVO	  A	  LA	  SOLICITUD	  DE	  APOYO	  DEL	  C.	  SAÚL	  ALVAREZ	  ALMANZA,	  PARA	  LA	  COMPRA	  DE	  
INSTRUMENTOS	  MUSICALES:	  3	  GUITARRAS,	  YA	  QUE	  PERTENECEN	  A	  UN	  CORO	  RELIGIOSO	  DE	  
LA	  COL.	  PROGRESO	  DE	  A.M.,	  RIO	  GRANDE,	  ZAC.,	  LLAMADO	  “SAGRADO	  CORAZÓN	  DE	  JESÚS”.	  

Por	  lo	  anteriormente	  expuesto	  la	  Comisión	  de	  Hacienda	  

ACUERDA	  

ÚNICO.-‐	  SE	  ACUERDA	  POR	  UNANIMIDAD	  Y	  ÚNICA	  OCASIÓN	  APOYAR	  HASTA	  POR	  LA	  CANTIDAD	  
DE	   $1,650.00	   (MIL	   SEISCIENTOS	   CINCUENTA	   PESOS	   00/100	   M.N.)	   AL	   C.	   SAÚL	   ÁLVAREZ	  
ALMANZA,	  PARA	  LA	  COMPRA	  DE	  3	  GUITARRAS,	  YA	  QUE	  PERTENECE	  A	  UN	  CORO	  RELIGIOSO	  DE	  
LA	  COL.	  PROGRESO	  DE	  A.M.,	  RIO	  GRANDE,	  ZAC.	  LLAMADO	  “SAGRADO	  CORAZÓN	  DE	  JESÚS”.	  

Así	   lo	   acordaron	   y	   firman	   los	   Ciudadanos	   Síndica	   y	   Regidores	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2016-‐2018	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

Salón	  de	  Sesiones	  del	  Cabildo	  Municipal	  

Río	  Grande,	  Zacatecas	  a	  29	  de	  Enero	  del	  2018	  

COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  

ING.	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
PRESIDENTA	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  MA.	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  LANDEROS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

LIC.	  MARÍA	  ELENA	  GALLARDO	  PÉREZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  ANA	  LILIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  MURO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  	  

	  

C,	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  RIVAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

LIC.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN.”	  
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CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Es	   cuanto	   señor	  
presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias,	   pasamos	   al	   punto	   número	   diez	   del	   orden	   del	   día	   que	   es	   lectura,	  
discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	   Gobernación	  
relativo	  a	  declarar	  el	  patio,	  perdón,	  se	  les	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  señoras	  y	  señores	  
regidores.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   No	  
habiendo	   participación,	   quienes	   estén	   a	   favor,	   sírvanse	   emitir	   su	   voto	   de	   manera	  
económica	  levantando	  su	  mano	  derecha.	  

VOTACIÓN	  Y	  RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente,	   que	   este	   Dictamen	   se	   ha	   votado	   por	  
UNANIMIDAD	  de	  los	  presentes.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Pasamos	  al	  punto	  número	  diez	  del	  orden	  del	  día	  que	  es	  lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  
aprobación	  del	  dictamen	  de	  la	  comisión	  de	  Gobernación	  relativo	  a	  declarar	  el	  Patio	  de	  
la	  Presidencia	  Municipal	  como	  recinto	  oficial	  y	  acordar	   fecha	  y	  horario	  para	   llevar	  a	  
cabo	  la	  sesión	  Solemne	  y	  Pública	  número	  cuatro,	  con	  motivo	  de	  celebrar	  los	  50	  años	  
del	  Decreto	  número	  427	  donde	  se	  instituye	  como	  Ciudad	  a	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  se	  
concede	  la	  voz	  al	  licenciado	  Sergio	  García	  Castañeda,	  Secretario	  del	  Ayuntamiento,	  por	  
favor.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Gracias	  señor	  presidente.	  	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
PRESENTE.	  

Con	   facultades	   en	   el	   artículo	  115	  de	   la	  Constitución	  Política	  de	   los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	  126	  párrafos	  IV	  de	  la	  Constitución	  Política	  del	  Estado	  de	  Zacatecas;	  artículos	  86,	  I,	  II,	  V,	  
VIII,	  XVI,	  87,	  88	  fracción	  I,	  100	  fracción	  IV	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio	  en	  vigor;	  artículo	  54	  
fracción	   I,	   del	   Reglamento	   Interior	   del	   Ayuntamiento,	   los	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	  
Gobernación	  tienen	  la	  virtud	  de	  presentar	  ante	  ustedes	  el	  siguiente:	  

DICTAMEN:	  

Relativo	  a	  declarar	  el	  Patio	  de	  la	  Presidencia	  Municipal	  como	  Recinto	  Oficial	  y	  acordar	  fecha	  y	  
horario	   para	   llevar	   a	   cabo	   la	   Sesión	   Solemne	   y	   Pública	   número	   4	   con	  motivo	   de	   celebrar	   los	  
cincuenta	   (50)	  años	  del	  Decreto	  número	  427,	  donde	  se	   le	   instituye	  como	  Ciudad	  a	  Río	  Grande,	  
Zacatecas	  

ANTECEDENTES:	  

PRIMERO.	  Con	  fundamento	  en	  el	  artículo	  115	  de	   la	  Constitución	  Política	  de	   los	  Estados	  Unidos	  
Mexicanos,	  artículo	  119	  fracción	  V	  de	  la	  Constitución	  Local	  del	  Estado	  de	  Zacatecas,	  artículo	  48	  
fracción	   III	   de	   la	   Ley	   Orgánica	   del	   Municipio	   en	   vigor	   facultan	   al	   republicano	   Ayuntamiento	  
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llevar	   a	   cabo	   sesión	   solemne	   y	   pública	   de	   cabildo,	   con	   el	   objeto	   de	   llevar	   a	   cabo	   la	  
conmemoración	   de	   los	   cincuenta	   años	   de	   erigirse	   como	   Ciudad	   la	   cabecera	  municipal	   de	   Río	  
Grande,	  en	  virtud	  del	  Decreto	  legislativo	  número	  427	  de	  fecha	  24	  de	  febrero	  de	  1968.	  

SEGUNDO.	   Que	   de	   conformidad	   con	   lo	   que	   establece	   el	   artículo	   60	   de	   la	   Ley	   Orgánica	   del	  
Municipio,	   le	   corresponde	   al	   republicano	   Ayuntamiento	   el	   cumplimiento	   de	   las	   obligaciones	  
previstas	  en	  la	  Constitución	  Federal	  como	  en	  la	  local.	  

Por	  tanto	  es	  de	  destacar	  que	  de	  acuerdo	  a	  lo	  que	  establece	  la	  constitución	  Local,	  como	  lo	  relativo	  
al	  artículo	  48	  fracción	  III	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio	  en	  vigor,	  le	  corresponde	  a	  este	  pleno	  
de	   la	  asamblea	  municipal	   la	  de	   conmemorar	  o	   recordar,	   el	   hecho	  histórico	  que	   se	  da	   el	   24	  de	  
febrero	  de	  1968,	  en	  donde	  el	  H.	  Congreso	  Libre	  y	  soberano	  de	  Zacatecas	  en	  nombre	  del	  pueblo.	  

DECRETA	  

Artículo	  Único.-‐	   Se	   instituye	   recinto	  oficial	  del	  H.	  Congreso	  del	  Estado	  por	  una	   sola	  vez	  y	  para	  
efectos	  de	  declarar	  ciudad	  a	  la	  cabecera	  municipal	  de	  Río	  Grande	  el	  local	  del	  club	  de	  Leones	  de	  
dicha	   población	   en	   el	   que	   sesionará	   el	   día	   24	   de	   febrero	   de	   1968	   la	   H.	   XLV	   Legislatura	   del	  
Estado.-‐	   Al	   ejecutivo	   para	   su	   promulgación.	   Dado	   en	   el	   Salón	   de	   Sesiones	   del	   H.	   Congreso	   del	  
Estado	  a	  los	  20	  días	  del	  mes	  de	  febrero	  de	  1968.	  

TERCERO.	   Ahora	   bien	   el	   DECRETO	  NUMERO	   427	   reza	   lo	   siguiente:	   el	   H.	   Congreso	   del	   Estado	  
Libre	   y	   Soberano	   de	   Zacatecas,	   considerando	   que	   a	   la	   fecha	   la	   población	   de	   Río	   Grande,	  
Zacatecas,	   considerando	   que	   a	   la	   fecha	   la	   población	   de	   Río	   Grande	   ha	   alcanzado	   el	   grado	   de	  
Progreso	   que	   le	   hace	   salir	   de	   la	   categoría	   de	   pueblo	   dada	   sus	   condiciones,	   servicios	   públicos,	  
número	   de	   habitantes	   y	   características	   de	   la	   misma	   es	   justo	   que	   en	   lo	   de	   adelante	   tenga	   la	  
categoría	  de	  ciudad.	  	  

CUARTO.	  Por	  consiguiente	  el	  artículo	  48	  fracción	  III	  de	   la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio;	  artículo	  
21	  fracción	  II	  del	  Reglamento	  Interior	  del	  Ayuntamiento.	  Faculta	  al	  republicano	  Ayuntamiento	  
declarar	  una	  sesión	  solemne	  para	  que	  el	  presidente	  municipal	  de	  lectura	  al	  informe	  anual.	  Por	  lo	  
anteriormente	  expuesto	  se	  	  

DECRETA	  

Artículo	   Primero.	   En	   lo	   de	   adelante	   el	   poblado	   de	   Río	   Grande	   se	   denominará	   Ciudad	   de	   Río	  
Grande.	  

El	  presente	  Decreto	  entrará	  en	  vigor	  el	  día	  siguiente	  de	  su	  publicación	  en	  el	  Periódico	  	  Oficial	  del	  
Gobierno	  del	  Estado.	  

Ciudad	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   a	   24	   de	   Febrero	   de	   1968.-‐	   Profesor	   Ma.	   Isabel	   Saucedo	   Oliva,	  
Diputado	  Jesús	  Yáñez	  Castro.	  

CONSIDERANDOS.	  

CONSIDERANDO	  PRIMERO.	  La	  Comisión	  republicana	  de	  la	  Comisión	  de	  Gobernación,	  así	  como	  el	  
pleno	  del	  Cabildo	  se	  encuentra	  ajustados	  a	  derecho	  para	  designar	  el	  recinto	  oficial	  para	  llevar	  a	  
cabo	   la	   Sesión	   Solemne	   y	   Pública	   de	   igual	   manera	   para	   establecer	   la	   fecha	   y	   el	   horario	   del	  
mencionado	  acto	  republicano	  público	  y	  solemne,	  de	  acuerdo	  a	  lo	  que	  prescribe	  el	  artículo	  48	  de	  
la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio.	  

CONSIDERANDO	  SEGUNDO.	  La	  Comisión	  de	  Gobernación	  y	  el	  órgano	  colegiado	  en	  pleno,	  tienen	  
la	  capacidad	  y	  la	  competencia	  constitucional	  y	  legal	  para	  aprobar	  este	  dictamen	  para	  autorizar	  
y	  declarar	  Recinto	  Oficial	   el	  Patio	  de	   la	  Presidencia	  Municipal	  para	   llevar	  a	   cabo	  el	   día	  24	  de	  
febrero	  de	  2018	  a	   las	  11:00	  horas	   la	  Sesión	  Solemne	  y	  Pública	  para	  conmemorar	  el	  Cincuenta	  
Aniversario	  del	  Decreto	  número	  427,	  donde	  se	  Decreta	  como	  Ciudad	  a	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

De	  conformidad	  con	  los	  artículos	  constitucionales	  y	  legales	  antes	  descritos.	  
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CONSIDERANDO	  TERCERO.	  Se	  propone	  para	  celebrar	  y	  llevar	  a	  cabo	  la	  Sesión	  Solemne	  y	  pública	  
el	  Patio	  de	  la	  Presidencia	  Municipal	  de	  la	  Ciudad	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas	  a	  las	  11:00	  horas	  del	  
día	  24	  de	  febrero	  del	  2018.	  

Por	  lo	  anterior	  expuesto	  y	  fundado	  se	  

ACUERDA	  

Por	  unanimidad	  de	  votos	  de	  los	  integrantes	  de	  la	  Comisión	  de	  Gobernación.	  

NÚMERO	   UNO.	   Aprobar	   en	   cada	   uno	   de	   sus	   términos	   y	   contenido,	   el	   Dictamen	   Relativo	   para	  
Declarar	  el	  Patio	  de	  la	  Presidencia	  Municipal	  como	  Recinto	  Oficial	  para	  llevar	  a	  cabo	  a	  las	  11:00	  
horas	  del	  día	  24	  de	  febrero	  de	  2018	  la	  Sesión	  Solemne	  y	  Pública	  para	  conmemorar	  el	  Cincuenta	  
Aniversario	  del	  Decreto	  número	  427,	  donde	  se	  Decreta	  como	  Ciudad	  a	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

NÚMERO	  DOS.	  Se	  le	  mandata	  al	  Secretario	  del	  Republicano	  Ayuntamiento,	  certificar	  y	  notificar	  
dicho	  Acuerdo	  a	  los	  integrantes	  del	  republicano	  Ayuntamiento	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

NÚMERO	  TRES.	  Se	  le	  faculta	  al	  Secretario	  del	  Supremo	  Gobierno	  Municipal	  para	  que	  se	  ubique	  
dicho	   acuerdo	   en	   las	   páginas	   de	   la	   Gaceta	   Municipal,	   para	   que	   surta	   sus	   efectos	   de	   validez	  
jurídica.	  

ATENTAMENTE	  

Salón	  de	  Sesiones	  del	  Cabildo	  Municipal	  

Río	  Grande,	  Zacatecas	  a	  31	  de	  enero	  de	  2018.	  

COMISIÓN	  DE	  GOBERNACIÓN	  

ING.	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ	  
PRESIDENTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  	  J.	  FÉLIX	  FERNÁNDEZ	  HERNÁNDEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  RIVAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  MURO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

M.C.D.	  CARLOS	  ALFREDO	  MARTÍNEZ	  DE	  LA	  FUENTE	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN.”	  

	  

	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   Se	  
concede	  el	  uso	  de	   la	  voz	   señoras	  y	   señores	   regidores,	   adelante	  mi	  estimado	  regidor	  
Félix	  Fernández	  Hernández.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   J.	   FÉLIX	   FERNÁNDEZ	   HERNÁNDEZ.-‐	   Regidor	   Republicano	  
Ayuntamiento:	  Buenos	  días	  compañeros	  y	  compañeras,	  regidores	  y	  regidoras	  de	  este	  
Honorable	  cabildo,	  buenos	  días	  presidente,	   señor	  secretario,	   ingeniero	  síndico,	  nada	  
más	  un	  comentario	  breve	  en	  torno	  a	  este	  acontecimiento	  del	  50	  aniversario	  en	  que	  se	  
declara	  a	  la	  ciudad	  de	  Río	  Grande,	  propiamente	  como	  ciudad,	  por	  el	  lado	  que	  se	  le	  vea,	  
obviamente	  es	  un	  hecho	  histórico	  y	  solo	  quiero	  resaltar	  que	  afortunadamente	  en	  este	  
cabildo	  del	  cual	  formamos	  parte,	  nos	  toca	  precisamente	  celebrar	  este	  cincuentenario	  y	  
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a	   la	   vez	   hace	   que	   este	   cabildo	   sea	   también	   histórico	   al	   afortunadamente	   tener	   la	  
suerte	  de	  ser	  parte	  de	  este	  cincuenta	  aniversario	  de	  nuestra	  ciudad	  de	  Río	  Grande	  y	  
así	  como	  en	  la	  misma	  comisión	  lo	  había	  este	  propuesto,	  hago	  extensiva	  la	  propuesta	  
para	   que	   en	   los	   eventos	   del	   día	   24	   de	   febrero	   ya	   próximo	   de	   este	   acontecimiento	  
histórico,	  por	  los	  conductos	  respectivos,	  se	  le	  haga	  la	  invitación	  a	  todos	  los	  miembros	  
que	  Dios	  quiera	   aún	  viva	   la	  mayoría	  del	   cabildo	  de	   ese	   entonces,	   de	  hace	   cincuenta	  
años,	   que	   se	   den	   a	   la	   tarea	   la	   comisión	   respectiva	   que	   se	   determine	   o	   a	   quien	  
corresponda	   para	   que	   puedan	   estar	   presentes,	   ese	   24	   de	   febrero	   junto	   con	   este	  
honorable	   cabildo	   que	   este	   hecho	   singular	   es	   histórico	   verdad,	   este	   republicano	  
Ayuntamiento	  tendrá	  a	  bien	  encabezar	  junto	  con	  el	  presidente	  municipal	  los	  festejos	  
de	  este	  50	  aniversario	  de	  que	  se	  declaró	  la	  ciudad	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  gracias.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Alguna	  otra	  participación.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Aquí	  se	  encuentra	  este,	  el	  logo	  propuesto	  para	  conmemorar	  los	  cincuenta.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   MARA	   ESPARZA	   CASTILLO.-‐	   Regidora	   Republicano	  
Ayuntamiento:	  Ese	  ya	  es	  el	  que	  quedo.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Ahorita	  lo	  vamos	  a	  ver	  no,	  ya	  si	  le	  quieren	  hacer	  algunas	  modificaciones.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   Si	  
tienen	  alguna	  otra	  propuesta,	  adelante	  mi	  estimado	  regidor	  Santiago	  Vaquera	  Rojas.	  

CIUDADANO	   SANTIAGO	   VAQUERA	   ROJAS.-‐	   Regidor	   Republicano	   Ayuntamiento:	  
Bueno	  compañeros,	  este,	  simplemente	  complementando	  un	  poco	   la	   información	  que	  
da	   el	   regidor	   Félix	   este	   si	   realmente	   es	   más	   que	   nada,	   más	   que	   histórico	   porque	  
cincuenta	   años	   no	   sé,	   no	   los	   vamos	   a	   poder	   a	   volver	   a	   vivir	   ni	   vamos	   a	   celebrar,	  
aunado	   a	   esto,	   aunado	   a	   esto,	   se	   les	   está	   pidiendo	   la	   presencia	   puntual	   de	   todo	   el	  
Ayuntamiento	   porque	   va	   a	   ser	   yo	   pienso	   la	   única	   vez	   que	   ya	   vamos	   a	   estar	   juntos	  
todos	  y	  como	  equipo	  tenemos	  que	  estar	  para	  la	  foto,	  otra	  cosa	  aunada	  a	  esto	  también	  
este,	   que	   no	   se	   dijo	   que	   van	   a	   venir	   las	   cámaras	   de	   televisión	  nacional,	   van	   a	   venir	  
porque	   también	   vamos	   a	   celebrar	   este,	   la	   coronación	   de	   nuestra	   belleza,	   que	   es	   de	  
aquí	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas	   y	   vienen,	   querían	   hacerlo	   en	   Zacatecas	   capital	   y	   le	  
dijeron,	   mejor	   no,	   en	   tu	   tierra,	   donde	   es	   tu	   gente,	   van	   a	   venir	   las	   cámaras	   y	  
posiblemente	   estén	   las	   cámaras	   aquí	   este,	   celebrando	   los	   cincuenta	   años,	   los	  
cincuenta	  años	  de	  Río	  Grande,	  entonces	  este	  vamos	  a	  tener	   los	  reflectores	  aquí,	  va	  a	  
haber	  mucha	  actividad	  ese	  día,	  entonces	  este,	  se	  les	  pide	  su	  asistencia	  y	  ser	  puntuales	  
y	  este	  pues,	  venir	  de	  la	  mejor	  forma	  posible,	  es	  cuánto,	  muchas	  gracias.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Alguna	  otra	  participación.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Con	  permiso	  presidente,	  haciendo	  uso	  de	   la	  voz	  es	   importante	  aparte	  de	  
declarar	   el	   recinto	   oficial	   para	   llevar	   a	   cabo	   la	   sesión	   de	   cabildo	   Solemne	   y	   Pública	  
número	  4,	  es	  importante	  que,	  se	  van	  a	  llevar	  actividades	  del	  22	  con	  un	  desfile,	  el	  23	  va	  
a	  haber	  un	  foro	  ahí	  de	  discusión	  un	  foro	  histórico	  sobre	  el	  tema	  y	  este,	  para	  el	  día	  24	  
también	  pues	  se	  va	  a	  llevar	  a	  cabo	  la	  sesión	  solemne,	  deseamos	  de	  muy	  buen	  corazón	  
que	   este,	   también	   que	   nos	   acompañen	   y	   como	   dijo	   el	   regidor	   Félix	   parte	   de	   los	  
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integrantes	  del	   cabildo,	   esta	  don	  Miguel	  Rodríguez	  Medina	  este,	  presente	  va	   a	   estar	  
también	   ahí	   en	   la	   sesión	   y	   también	   se	   pretende	   invitar	   a	   la	   mesa	   directiva	   del	   H.	  
Congreso	   del	   Estado,	   eh	   como	   invitados	   pues	   de	   honor	   aquí	   a	   esa	   sesión	   y	   este,	   es	  
importante	  participar	  en	   todos	   los	  eventos	  cívicos	  y	  culturales	  que	  se	  van	  a	   llevar	  a	  
cabo,	   presumiblemente,	   presumiblemente	   se	   ha	  mencionado	  que	  para	   culminar	   con	  
los	  festejos	  se	  hace	  una	  hipótesis	  todavía	  de	  que	  se	  corona	  la	  reyna	  a	  miss	  Zacatecas,	  
señorita	   Zacatecas	   aquí	   en	   Rio	   Grande,	   cierto	   lo	   que	   dice	   el	   regidor	   Vaquera,	   viene	  
Lupita	   Jones,	   vienen	   las	   cámaras	   de	   televisa,	   todo	   eso	   a	   dar	   cuenta	   pues	   de	   la	  
coronación	   toda	   vez	   que	   la	   señorita	   eh,	   Karely	   Sandoval,	   pues	   es	   de	   Río	   Grande,	  
entonces	  querían	  hacerla	   la	   coronación	  en	  Zacatecas	  pero	  viendo	  el	  marco	  histórico	  
que	  estamos	  viviendo	  entonces	  se	  presume	  pues	  que	  se	  va	  a	  llevar	  a	  cabo	  aquí	  en	  Río	  
Grande,	  entonces	  vamos	  a	  tener	  mucha	  efervescencia	  este	  cívica,	  cultural	  y	  artística	  en	  
esos	  eventos	  del	  50	  aniversario	  del	  Decreto	  de	  Ciudad	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas	  y	   lo	  
que	  dice	  también	  el	  regidor	  Vaquera	  es	  muy	  cierto	  o	  sea	  queremos	  este,	  sacar	  la	  foto	  
todo	  el	  republicano	  Ayuntamiento,	  ojala	  y	  vengan	  con	  su	  traje	  no,	  de	  gala	  pues	  porque	  
es	  un	   evento	   cívico	   cultural	   y	   además	  que	   es	   sesión	   solemne	  y	   este	  hecho	  histórico	  
también	   lo	   tenemos	   que	   marcar	   	   que	   estén	   todos	   pues	   los	   integrantes	   de	   este	  
republicano	  Ayuntamiento,	  es	  cuanto	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias,	   si,	   lo	   que	   comentaba	   el	   regidor	   Santiago,	   efectivamente	   el	   otro	   día	  
estuvo	   parte	   del	   comité	   de	   	   la	   señorita	   México,	   donde	   nos	   avisaron	   que	   tienen	   la	  
intención	  de	  llevar	  a	  cabo	  la	  coronación	  de	  Karely	  Sandoval,	  como	  miss	  Zacatecas	  aquí	  
en	  Río	  Grande,	  entonces	  nosotros	  como	  Ayuntamiento	  les	  dijimos	  que	  estábamos	  en	  la	  
mejor	  disposición	  y	  que	  sería	  un	  buen	  día	  el	  día	  24,	  sábado	  24	  de	   febrero,	  entonces	  
probablemente	   si	   sea,	   ella	   va	   a	   participar	   en	   miss	   México,	   donde	   tiene	   muchas	  
posibilidades	   Karely,	   Lupita	   Jones	   escogió	   precisamente	   a	   Karely,	   no	   se	   hizo	   un	  
concurso	  como	  se	  hace	  normalmente	  si	  no	  que	  lo	  escogió	  dada	  la	  presencia	  que	  tiene	  
nuestra	  señorita	  que	  pues	  estamos	  orgullosos	  de	  que	  sea	  de	  Río	  Grande	  y	  que	  sea	  una	  
muchacha	  tan	  guapa	  y	  ojala	  le	  deseamos	  la	  mejor	  de	  las	  suertes	  y	  que	  ponga	  en	  alto	  el	  
nombre	  de	  Río	  Grande,	  yo	  creo	  que	  en	   los	  últimos	  tiempos,	  en	   los	  últimos	  años,	  Río	  
Grande	  está	  en	  boca	  de	  muchas	  personas	  	  y	  ojala	  y	  siga	  así	  haciéndolo,	  entonces	  qué	  
bueno	  que	  sea	  para	  los	  cincuenta	  años	  de	  nuestro,	  de	  celebrar	  los	  50	  años	  de	  nuestra	  
ciudad,	   entonces	   así	   que,	  pues	   ahí	   los	   esperamos	  a	   todos,	   alguna	  otra	  participación,	  
adelante	  síndico.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Nada	   más	   para	  
comentarles	  este	  compañeros,	  bueno	  ustedes	  se	  están	  dando	  cuenta	  en	  las	  comisiones	  
de	   lo	  que	  se	  está	   trabajando,	  acerca	  de	  este	  aniversario	  que	  es	  muy	   importante	  que	  
viene	  enseguidita	  de	  nuestra	   feria	  de	  carnaval,	   tenemos	  mucho	  trabajo	  por	  hacer,	   la	  
gente	   de	   presidencia	   esta	   metidísima,	   ya	   en	   el	   trabajo	   de	   los	   50	   años,	   tenemos	   el	  
proyecto	  que	  se	  está	  trabajando	  incluso	  con	  las	  escuelas,	  con	  la	  gran	  colaboración	  de	  
nuestro	  contralor	  municipal	  que	  hizo	  un	  detallado	  este,	  pues	  anteproyecto	  para	  que	  
todos,	  la	  sociedad	  estuviera	  incluida,	  esto	  se	  ha	  trabajado	  también	  con	  el	  comité	  cívico	  
de	   las	   escuelas	   donde	   se	   está	   participando,	   nos	   están	   pidiendo	   desde	   luego	   el	  
presupuesto	  que	  luego	  vamos	  a	  bajar	  a	  las	  comisiones	  para	  ese	  evento,	  son	  tres	  días	  
de	   festejo	   como	  bien	  dijo	  nuestro	   secretario,	  queremos	  culminar	  el	  día	  24	  que	  es	  el	  
mero	  mero	   día	   del	   cumpleaños	   de	  Río	   Grande	   por	   así	   decirlo,	   de	   ciudad	   y	   estamos	  
viendo,	  habíamos	  visto	  que	  era	  con	  un	  concierto	  magno	  con	  el	  conjunto	  Río,	  conjunto	  
Río	   está	   ocupado	   ese,	   para	   esa	   fecha	   porque	   es	   emblemático	   de	   nuestro	   pueblo,	  
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porque	   lleva	  el	  nombre	  de	  nuestra	  ciudad,	  estamos	  viendo,	  ahorita	  estamos	  este,	  en	  
pláticas,	   ojala	   y	   pudiéramos	   traer	   a	   la	   banda	   de	   los	   gendarmes	   verdad,	   lo	   tenemos	  
como	  propuesta,	  andamos	  viéndola,	  ojala	  hay	  que	  formar	  alguna	  comisión	  secretario	  
de	   ir	   a	   la,	   la	   propusieron	   nomas	   que	   este	   poquito	   complicado	   traerla	   pero	   ojala	   y	  
también	  para	  ese	  día	  tengamos	  esa	  participación	  de	  esa	  banda	  o	  bien	  alguna	  otra	  pues	  
grupo	  que	  sea	  acorde	  al	  festejo	  tan	  grande	  que	  vamos	  a	  tener	  ese	  día	  sí,	  entonces	  nada	  
más	  para	  comentarles	  que	   la	  gente	  de	  presidencia	  estamos	   trabajando	  ya	  al	   cien	  en	  
este,	   en	   este	   trabajo	   del	   festejo	   del	   aniversario	   de	   Río	   Grande,	   es	   cuanto	   señor	  
presidente.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Si,	   haciendo	   una	  moción	   efectivamente	   ayer	   estuvimos	   	   platicando,	   aquí	  
estuvieron	   algunos	   regidores,	   el	   regidor	   Santiago	   y	   el	   regidor	   Aviña	   con	   la	  
gendarmería	   y	   ellos	   están	   en	   la	   mejor	   disposición	   ya	   sea	   de	   aportarnos	   la	   banda	  
sinfónica	  de	   la	  gendarmería	  que	  son	  50	  elementos,	  ya	  sea	  para	   la	  coronación	  o	  bien	  
también	  se	  les	  hizo	  la	  invitación	  para	  este,	  los	  festejos	  del	  día	  24	  	  y	  también	  se	  hizo	  la	  
solicitud	   para	   que	   estuviera	   la	   escolta	   de	   guerra	   de	   la	   gendarmería	   si	   va	   a	   estar,	   la	  
banda	  se	  va	  a	  conseguir	  por	  otra	  escuela	  pero	  la	  escolta	  de	  la	  gendarmería	  va	  a	  estar	  
en	   el	   evento	   cívico	   y	   también	   se	   tiene	   pues	   la	   propuesta	   de	   que	   actúe	   y	   si	   no	   es	   la	  
banda	  sinfónica	  pues,	  el	  mariachi	  de	  la	  gendarmería	  que	  son	  30	  elementos,	  entonces	  
yo	  creo	  que	  ya	  se	  está	  cuadrando	  pues	  los	  eventos	  culturales	  y	  artísticos	  al	  respecto,	  
es	  todo	  presidente.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  alguna	  otra	  participación,	  no	  habiendo	  participaciones,	  procedemos	  a	  
votar,	  quienes	  estén	  a	  favor	  del	  punto,	  sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  manera	  económica	  
por	  favor.	  

VOTACIÓN	  Y	  RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   el	   Dictamen	   se	   ha	   votado	   por	  
UNANIMIDAD	  de	  los	  presentes.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias,	   pasamos	   al	   punto	   número	   11	   del	   orden	   del	   día,	   que	   es	   lectura,	  
discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	   Gobernación,	  
relativo	   a	   aprobar	   la	   nueva	   reubicación	   de	   tres	   cajones	   de	   servicio	   de	   taxis,	   cuyas	  
concesiones	  están	  a	  nombre	  de	  José	  Luis	  Esqueda	  Flores	  con	  número	  económico	  47,	  
Bernardino	  	  Moreno	  Arredondo	  con	  número	  económico	  44,	  en	  el	  entendido	  que	  se	  va	  
a	   hacer	   cargo	  del	   taxi	   Luis	  Moreno	  López,	   quien	   es	   hijo	   del	   señor	   ya	  mencionado	   y	  
Armida	   Rodríguez	   Medina,	   con	   número	   económico	   48	   que	   anteriormente	   se	  
encontraban	   enfrente	   de	   la	   plaza	   cívica	   y	   ahora	   estarán	   ubicados	   sobre	   el	   paseo	  
Arturo	  Castillo	  Esqueda	  a	  la	  altura	  del	  estacionamiento	  público,	  se	  concede	  el	  uso	  de	  la	  
voz	  al	  licenciado	  Sergio	  García	  Castañeda,	  secretario	  del	  Ayuntamiento.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Muchas	  gracias	  señor	  presidente,	  voy	  a	  leer	  a	  partir	  de	  los	  antecedentes:	  
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PRIMERO.	   Ahora	   bien,	   la	   republicana	   Comisión	   de	   Gobierno	   del	   Municipio,	   ha	  
emprendido	  la	  tarea	  de	  satisfacer	  los	  requerimientos	  para	  que	  la	  sociedad	  cuente	  con	  
los	  medios	  de	   transporte	  y	  de	   comunicación	  adecuados	  a	   sus	  necesidades.	  Para	  ello	  
pretende	   acercar	   los	   tres	   cajones	  de	   servicio	   de	   taxis	   tanto	   a	   la	   población	  que	  hace	  
actos	  de	  comercio	  en	  la	  ciudad,	  como	  a	  los	  usuarios	  que	  vienen	  de	  diferentes	  puntos	  
del	   municipio,	   toda	   vez	   que	   el	   estacionamiento	   de	   los	   autobuses	   foráneos	   de	   las	  
comunidades	  está	  cerca	  del	  “Paseo	  Arturo	  Castillo	  Esqueda”.	  

SEGUNDO.	  El	  artículo	  60,	  fracción	  IV,	  inciso	  E,	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio,	  faculta	  
al	   republicano	  Ayuntamiento	   de	  Río	  Grande,	   Zacatecas,	   el	   de	   cumplir	   con	   eficacia	   y	  
oportunidad	  en	   la	  prestación	  de	   los	   servicios	  públicos,	   revisando	  permanentemente	  
su	  calidad	  e	  incorporando	  a	  la	  ciudadanía	  en	  la	  evaluación	  de	  dichos	  servicios.	  

TERCER.	  Se	  propone	  los	  tres	  lugares	  de	  los	  cajones	  de	  los	  taxistas	  enfrente	  de	  la	  Plaza	  
Cívica	  y,	  ahora	  estarán	  ubicados	  sobre	  el	   “Paseo	  Arturo	  Castillo	  Esqueda”	  a	   la	  altura	  
del	   estacionamiento	   público,	   la	   nueva	   reubicación	  de	   los	   taxistas	   cuyas	   concesiones	  
están	   a	   nombre	   de	   JOSÉ	   LUIS	   ESQUEDA	   FLORES	   con	   número	   económico	   47;	  
BERNARDINO	  MORENO	  ARREDONDO,	  con	  número	  económico	  44	  y,	  en	  el	  entendido	  
de	   que	   se	   va	   hacer	   cargo	   del	   taxi	   LUIS	  MORENO	   LÓPEZ	   quien	   es	   hijo	   del	   señor	   ya	  
mencionado	   y	   ARMIDA	   RODRÍGUEZ	   MEDINA	   con	   número	   económico	   48	   que	  
anteriormente	   se	   encontraban	  enfrente	  de	   la	  Plaza	  Cívica	   y,	   ahora	   estarán	  ubicados	  
sobre	  el	  “Paseo	  Arturo	  Castillo	  Esqueda”,	  a	   la	  altura	  de	  la	  salida	  del	  estacionamiento	  
público.	  

CONSIDERANDOS.	  

CONSIDERANDO	   PRIMERO.	   La	   Comisión	   republicana	   de	   gobernación,	   así	   como	   el	  
pleno	  del	  cabildo	  se	  encuentra	  ajustados	  a	  derecho	  para	  designar	  el	  uso	  del	  suelo	  para	  
que	   se	   reubiquen	   los	   tres	   cajones	   para	   el	   servicio	   de	   taxis,	   que	   habrán	   de	   darle	  
servicio	   a	   la	   población	   en	   un	   punto	   estratégico,	   de	   acuerdo	   a	   lo	   que	   establece	   el	  
artículo	  60	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio.	  

CONSIDERANDO	   SEGUNDO.	   La	   Comisión	   de	   Gobernación	   y	   el	   órgano	   colegiado	   en	  
pleno	   tienen	   la	   capacidad	   y	   la	   competencia	   constitucional	   y	   legal	   para	   aprobar	   este	  
dictamen	  en	  mención	  para	  autorizar	  los	  tres	  cajones	  donde	  habrán	  de	  reubicarse	  los	  
taxistas	  arriba	  señalados.	  De	  conformidad	  con	  los	  artículos	  constitucionales	  y	  legales	  
antes	  descritos.	  

CONSIDERANDO	  TERCERO.	  Por	  consiguientes	  el	  Bando	  de	  Policía	  y	  Buen	  Gobierno	  del	  
Municipio	  en	  la	  fracción	  XI,	  artículo	  11	  describe	  que	  es	  un	  fin	  del	  Municipio	  fomentar	  
el	   desarrollo	   de	   infraestructura	   física	   para	   la	   movilidad	   interna	   del	   Municipio,	  
mediante	   la	   ampliación	   y	   mantenimiento	   de	   las	   obras	   viales	   que	   permitan	   el	   flujo	  
expedito	  y	  seguro	  de	  personas,	  vehicular	  y	  de	  mercancías	  por	  el	  territorio	  municipal;	  

De	  igual	  manera	  la	  fracción	  XII	  del	  precepto	  anterior	  también	  le	  faculta	  al	  republicano	  
Ayuntamiento	  Formular,	  aprobar	  y	  administrar	  el	  desarrollo	  urbano	  y	  uso	  del	  suelo,	  
mediante	   la	   planeación,	   regulación,	   supervisión,	   vigilancia	   y	   ordenamiento	   de	   su	  
territorio,	  a	  efecto	  de	  mejorar	  las	  condiciones	  de	  vida	  de	  sus	  habitantes.	  

Por	  lo	  anterior	  expuesto	  y	  fundado	  se	  

ACUERDA	  

Por	  unanimidad	  de	  votos	  de	  los	  integrantes	  de	  la	  Comisión	  de	  Gobernación.	  
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NUMERO	   UNO.	   Aprobar	   en	   cada	   uno	   de	   sus	   términos	   y	   contenido,	   el	   Dictamen	  
Relativo	  a	  la	  nueva	  reubicación	  de	  tres	  cajones	  de	  servicio	  de	  taxis,	  que	  anteriormente	  
se	  encontraban	  enfrente	  de	   la	  Plaza	  Cívica	  y,	   ahora	  estarán	  ubicados	   sobre	  el	  paseo	  
Arturo	  Castillo	  Esqueda,	  a	  la	  altura	  del	  estacionamiento	  público.	  

La	  nueva	  reubicación	  de	   tres	  cajones	  de	  servicio	  de	   taxis,	   cuyas	  concesiones	  están	  a	  
nombre	   de	   JOSÉ	   LUIS	   ESQUEDA	   FLORES	   con	   número	   económico	   47;	   BERNARDINO	  
MORENO	  ARREDONDO,	   con	   número	   económico	   44	   y,	   en	   el	   entendido	   de	   que	   se	   va	  
hacer	   cargo	  del	   taxi	   LUIS	  MORENO	  LÓPEZ	  quien	  es	  hijo	  del	   señor	  ya	  mencionado	  y	  
ARMIDA	   RODRÍGUEZ	   MEDINA	   con	   número	   económico	   48	   que	   anteriormente	   se	  
encontraban	   enfrente	   de	   la	   Plaza	   Cívica	   y,	   ahora	   estarán	   ubicados	   sobre	   el	   “Paseo	  
Arturo	  Castillo	  Esqueda”,	  a	  la	  altura	  de	  la	  salida	  del	  estacionamiento	  público.	  

NÚMERO	  DOS.	  Se	  le	  mandata	  al	  Secretario	  del	  Republicano	  Ayuntamiento	  certificar	  y	  
notificar	   dicho	   Acuerdo	   a	   los	   integrantes	   del	   republicano	   Ayuntamiento	   de	   Río	  
Grande,	  Zacatecas;	  al	  Delegado	  de	  Tránsito	  del	  Estado	  y	  a	  los	  tres	  personas	  que	  tienen	  
interés	  jurídico.	  

NÚMERO	  CUATRO.	   Se	   le	   faculta	   al	   Secretario	  del	   Supremo	  Gobierno	  Municipal	   para	  
que	  publique	  dicho	  acuerdo	  en	  las	  páginas	  de	  la	  Gaceta	  Municipal,	  para	  que	  surta	  sus	  
efectos	  de	  validez	  jurídica.	  

ATENTAMENTE	  

Salón	  de	  Sesiones	  del	  Cabildo	  Municipal	  

Río	  Grande,	  Zacatecas	  a	  20	  de	  enero	  de	  2018.	  

COMISIÓN	  DE	  GOBERNACIÓN	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
PRESENTE.	  

Con	   facultades	   en	   el	   artículo	  115	  de	   la	  Constitución	  Política	  de	   los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	  126	  párrafos	  IV	  de	  la	  Constitución	  Política	  del	  Estado	  de	  Zacatecas;	  artículos	  86,	  I,	  II,	  V,	  
VIII,	  XVI,	  87,	  88	  fracción	  I,	  100	  fracción	  IV	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio	  en	  vigor;	  artículo	  54	  
fracción	   I,	   del	   Reglamento	   Interior	   del	   Ayuntamiento,	   los	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	  
Gobernación	  tienen	  la	  virtud	  de	  presentar	  ante	  ustedes	  el	  siguiente:	  

DICTAMEN:	  

Relativo	  a	  aprobar	   la	  nueva	  reubicación	  de	  tres	  cajones	  de	  servicio	  de	  taxis,	  cuyas	  concesiones	  
están	   a	   nombre	   de	   JOSÉ	   LUIS	   ESQUEDA	   FLORES	   con	   número	   económico	   47;	   BERNARDINO	  
MORENO	  ARREDONDO,	  con	  número	  económico	  44	  y	  en	  el	  entendido	  de	  que	  se	  va	  a	  hacer	  cargo	  
del	   taxi	   LUIS	  MORENO	   LÓPEZ	   quien	   es	   hijo	   del	   señor	   ya	  mencionado	   y	   ARMIDA	   RODRÍGUEZ	  
MEDINA	   con	   número	   económico	   48	   que	   anteriormente	   se	   encontraban	   enfrente	   de	   la	   Plaza	  
Cívica	  y,	  ahora	  estarán	  ubicados	  sobre	  el	  “Paseo	  Arturo	  Castillo	  Esqueda”,	  a	  la	  altura	  de	  la	  salida	  
del	  estacionamiento	  público.	  Bajo	  la	  exposición	  de	  los	  siguientes:	  

A	  N	  T	  E	  C	  E	  D	  E	  N	  T	  E	  S	  

PRIMERO.	   Ahora	   bien,	   la	   republicana	   Comisión	   de	   Gobierno	   del	   Municipio,	   ha	   emprendido	   la	  
tarea	  de	  satisfacer	  los	  requerimientos	  para	  que	  la	  sociedad	  cuente	  con	  los	  medios	  de	  transporte	  
y	  de	  comunicación	  adecuados	  a	  sus	  necesidades.	  Para	  ello	  pretende	  acercar	   los	  tres	  cajones	  de	  
servicio	   de	   taxis	   tanto	   a	   la	   población	   que	   hace	   actos	   de	   comercio	   en	   la	   ciudad,	   como	   a	   los	  
usuarios	  que	  vienen	  de	  diferentes	  puntos	  del	  municipio.	  
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Toda	   vez	  que	   el	   estacionamiento	  de	   los	   autobuses	   foráneos	  de	   las	   comunidades	   está	   cerca	  del	  
“Paseo	  Arturo	  Castillo	  Esqueda”.	  

SEGUNDO.	   El	   artículo	   60,	   fracción	   IV,	   inciso	   E,	   de	   la	   Ley	   Orgánica	   del	   Municipio,	   faculta	   al	  
republicano	  Ayuntamiento	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  el	  de	  cumplir	  con	  eficacia	  y	  oportunidad	  en	  
la	  prestación	  de	  los	  servicios	  públicos,	  revisando	  permanentemente	  su	  calidad	  e	  incorporando	  a	  
la	  ciudadanía	  en	  la	  evaluación	  de	  dichos	  servicios.	  

TERCER.	  Se	  propone	  los	  tres	  lugares	  de	  los	  cajones	  de	  los	  taxistas	  enfrente	  de	  la	  Plaza	  Cívica	  y,	  
ahora	  estarán	  ubicados	  sobre	  el	  “Paseo	  Arturo	  Castillo	  Esqueda”	  a	  la	  altura	  del	  estacionamiento	  
público,	   la	   nueva	   reubicación	   de	   los	   taxistas	   cuyas	   concesiones	   están	   a	   nombre	   de	   JOSÉ	   LUIS	  
ESQUEDA	   FLORES	   con	   número	   económico	   47;	   BERNARDINO	   MORENO	   ARREDONDO,	   con	  
número	  económico	  44	  y,	  en	  el	  entendido	  de	  que	  se	  va	  hacer	  cargo	  del	  taxi	  LUIS	  MORENO	  LÓPEZ	  
quien	  es	  hijo	  del	  señor	  ya	  mencionado	  y	  ARMIDA	  RODRÍGUEZ	  MEDINA	  con	  número	  económico	  
48	   que	   anteriormente	   se	   encontraban	   enfrente	   de	   la	   Plaza	   Cívica	   y,	   ahora	   estarán	   ubicados	  
sobre	  el	  “Paseo	  Arturo	  Castillo	  Esqueda”,	  a	  la	  altura	  de	  la	  salida	  del	  estacionamiento	  público.	  

CONSIDERANDOS.	  

CONSIDERANDO	   PRIMERO.	   La	   Comisión	   republicana	   de	   gobernación,	   así	   como	   el	   pleno	   del	  
cabildo	  se	  encuentra	  ajustados	  a	  derecho	  para	  designar	  el	  uso	  del	  suelo	  para	  que	  se	  reubiquen	  
los	  tres	  cajones	  para	  el	  servicio	  de	  taxis,	  que	  habrán	  de	  darle	  servicio	  a	  la	  población	  en	  un	  punto	  
estratégico,	  de	  acuerdo	  a	  lo	  que	  establece	  el	  artículo	  60	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio.	  

CONSIDERANDO	  SEGUNDO.	  La	  Comisión	  de	  Gobernación	  y	  el	  órgano	  colegiado	  en	  pleno	  tienen	  
la	   capacidad	   y	   la	   competencia	   constitucional	   y	   legal	   para	   aprobar	   este	   dictamen	   en	  mención	  
para	   autorizar	   los	   tres	   cajones	   donde	   habrán	   de	   reubicarse	   los	   taxistas	   arriba	   señalados.	   De	  
conformidad	  con	  los	  artículos	  constitucionales	  y	  legales	  antes	  descritos.	  

CONSIDERANDO	  TERCERO.	  Por	  consiguientes	  el	  Bando	  de	  Policía	  y	  Buen	  Gobierno	  del	  Municipio	  
en	   la	   fracción	   XI,	   artículo	   11	   describe	   que	   es	   un	   fin	   del	   Municipio	   fomentar	   el	   desarrollo	   de	  
infraestructura	   física	   para	   la	   movilidad	   interna	   del	   Municipio,	   mediante	   la	   ampliación	   y	  
mantenimiento	  de	  las	  obras	  viales	  que	  permitan	  el	  flujo	  expedito	  y	  seguro	  de	  personas,	  vehicular	  
y	  de	  mercancías	  por	  el	  territorio	  municipal;	  

De	   igual	   manera	   la	   fracción	   XII	   del	   precepto	   anterior	   también	   le	   faculta	   al	   republicano	  
Ayuntamiento	  Formular,	  aprobar	  y	  administrar	  el	  desarrollo	  urbano	  y	  uso	  del	  suelo,	  mediante	  la	  
planeación,	   regulación,	   supervisión,	   vigilancia	   y	   ordenamiento	   de	   su	   territorio,	   a	   efecto	   de	  
mejorar	  las	  condiciones	  de	  vida	  de	  sus	  habitantes.	  

Por	  lo	  anterior	  expuesto	  y	  fundado	  se	  

ACUERDA	  

Por	  unanimidad	  de	  votos	  de	  los	  integrantes	  de	  la	  Comisión	  de	  Gobernación.	  

NUMERO	   UNO.	   Aprobar	   en	   cada	   uno	   de	   sus	   términos	   y	   contenido,	   el	   Dictamen	   Relativo	   a	   la	  
nueva	   reubicación	   de	   tres	   cajones	   de	   servicio	   de	   taxis,	   que	   anteriormente	   se	   encontraban	  
enfrente	  de	  la	  Plaza	  Cívica	  y,	  ahora	  estarán	  ubicados	  sobre	  el	  paseo	  Arturo	  Castillo	  Esqueda,	  a	  la	  
altura	  del	  estacionamiento	  público.	  

La	  nueva	  reubicación	  de	  tres	  cajones	  de	  servicio	  de	  taxis,	  cuyas	  concesiones	  están	  a	  nombre	  de	  
JOSÉ	  LUIS	  ESQUEDA	  FLORES	  con	  número	  económico	  47;	  BERNARDINO	  MORENO	  ARREDONDO,	  
con	  número	  económico	  44	  y,	   en	   el	   entendido	  de	  que	   se	   va	  hacer	   cargo	  del	   taxi	   LUIS	  MORENO	  
LÓPEZ	   quien	   es	   hijo	   del	   señor	   ya	   mencionado	   y	   ARMIDA	   RODRÍGUEZ	   MEDINA	   con	   número	  
económico	   48	   que	   anteriormente	   se	   encontraban	   enfrente	   de	   la	   Plaza	   Cívica	   y,	   ahora	   estarán	  
ubicados	  sobre	  el	   “Paseo	  Arturo	  Castillo	  Esqueda”,	  a	   la	  altura	  de	   la	  salida	  del	  estacionamiento	  
público.	  
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NÚMERO	  DOS.	  Se	  le	  mandata	  al	  Secretario	  del	  Republicano	  Ayuntamiento	  certificar	  y	  notificar	  
dicho	   Acuerdo	   a	   los	   integrantes	   del	   republicano	   Ayuntamiento	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas;	   al	  
Delegado	  de	  Tránsito	  del	  Estado	  y	  a	  los	  tres	  personas	  que	  tienen	  interés	  jurídico.	  

NÚMERO	   CUATRO.	   Se	   le	   faculta	   al	   Secretario	   del	   Supremo	   Gobierno	   Municipal	   para	   que	  
publique	   dicho	   acuerdo	   en	   las	   páginas	   de	   la	   Gaceta	  Municipal,	   para	   que	   surta	   sus	   efectos	   de	  
validez	  jurídica.	  

ATENTAMENTE	  

Salón	  de	  Sesiones	  del	  Cabildo	  Municipal	  

Río	  Grande,	  Zacatecas	  a	  20	  de	  enero	  de	  2018.	  

COMISIÓN	  DE	  GOBERNACIÓN	  

ING.	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ	  
PRESIDENTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  J.	  FÉLIX	  FERNÁNDEZ	  HERNÁNDEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  RIVAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  MURO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

M.C.C.	  CARLOS	  ALFREDO	  MARTÍNEZ	  DE	  LA	  FUENTE	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN.”	  

	  

	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias	   señor	   secretario,	   se	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   señoras	   y	   señores	  
regidores,	  adelante	  regidor	  Santiago	  Vaquera.	  

CIUDADANO	   SANTIAGO	   VAQUERA	   ROJAS.-‐	   Regidor	   Republicano	   Ayuntamiento:	   Si,	  
este	  nuevamente	  compañeros,	  este	  viendo	   las	  condiciones	  y	   la	  seguridad	  de	  nuestra	  
población	  se	  tomó	  la	  determinación	  de	  Gobernación	  este,	  autorizar	  esos	  cajones	  ahí	  y	  
también	   este,	   para	   darle	   mejor	   vista	   a	   la	   población	   quitando	   esas	   mantas,	   esos	  
comercios	  que	  estaban	  ahí	  que	  ya	  tenían	  mucho	  tiempo	  y	  además	  este	  que	  sea	  visible	  
para	   los	   enfermos	   que	   lleguen	   para	   la	   gente	   discapacitada	   y	   aunado	   a	   esto,	   este,	  
presidente,	  secretario,	  yo	  quisiera	  que	  se,	  como	  una	  cosa	  este,	  que	  se	  anexara,	  también	  
unas	  bandas	  de	  paso,	  para	  que	  se	  detengan	  los	  vehículos	  para	  que	  vean	  que	  ahí	  este	  es	  
la	  pasada	  de	  gentes	  yo	  pienso	  que	  ese	  es	  un	  detalle	  muy	  importante,	  ahí	  enfrente	  de	  
donde	  están	  los	  taxis,	  unas	  bandas	  o	  como	  se	  les	  llama,	  este	  unos	  señalamientos,	  pase	  
peatonal,	   creo,	   aunado	   a	   eso	   en	   cuanto	   a	   eso	   secretario,	   presidente	   no	   debemos	   de	  
dejarlo	   pasar	   porque	   ahí	   es	   el	   trasiego	   de	   la	   gente	   que	   llega	   de	   las	   comunidades,	  
entonces	   tenemos	   que	   inmediatamente	   poner	   este,	   esos	   señalamientos	   para	   que	   se	  
detengan	  los	  muebles	  de	  los	  dos	  lados	  y	  para	  que	  den	  paso	  a	  la	  gente	  que	  viene	  de	  las	  
comunidades,	  que	  baja	  de	  los	  camiones,	  eso	  es	  importante	  hay	  que	  aunar	  a	  eso	  este	  en	  
el	  dictamen	  de	  la	  comisión	  de	  Gobernación,	  es	  cuánto.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Entonces	  que	  se	  anexe	  el	  punto	  que	  dijo	  nuestro	  compañero	  Santiago	  que	  quede	  ahí	  
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anexado	   si,	   para	   que	   lo	   tomen	   en	   cuenta,	   alguna	   otra	   participación,	   les	   quiero	  
comentar	   también	   que	   efectivamente	   falta	   la	   señalización	   de	   lo	   que	   es	   el	   malecón,	  
todavía	   falta,	   faltan	   muchas	   cosas	   ahí	   pero	   ya	   en	   esta	   semana	   	   se	   van	   a	   poner	   la	  
señalización	  completa	  del	  malecón	  si,	  algún	  otro,	  persona	  que	  quiera	  participar.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  No	  habiendo	  participación,	  
procedemos	   a	   votar,	   quienes	   estén	   a	   favor	   del	   punto	   sírvanse	   emitir	   su	   voto	   de	  
manera	  económica	  por	  favor.	  

VOTACIÓN	  Y	  RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   este	   Dictamen	   se	   ha	   votado	   por	  
UNANIMIDAD	  de	  los	  presentes.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias,	   pasamos	   al	   punto	   número	   12	   del	   orden	   del	   día	   que	   es	   lectura	   y	  
designación	   en	   turno	   de	   la	   correspondencia	   recibida	   y	   tiene	   el	   uso	   de	   la	   voz	   señor	  
secretario	  por	  favor.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Con	  su	  permiso	  señor	  presidente,	  con	  facultades	  en	  el	  artículo	  100	  fracción	  
IV	  de	  la	  ley	  Orgánica	  del	  Municipio,	  doy	  cuenta	  de	  la	  correspondencia	  recibida.	  

Correspondencia	  recibida	  sesión	  ordinaria	  número	  32	  

1.-‐	  Se	  recibió	  oficio	  de	   la	  escuela	  primaria	  “Miguel	  Auza”,	  de	   la	  comunidad	  de	  Noria	  
del	   Boyero,	   de	   fecha	   10	   de	   enero	   del	   año	   en	   curso,	   en	   la	   cual	   solicitan	   equipo	   de	  
mobiliario,	   ya	   que	   el	   que	   tienen	   se	   encuentra	   en	  pésimas	   condiciones,	   se	   turna	   a	   la	  
Comisión	  de	  Hacienda	  y	  Comisión	  de	  Educación.	  	  2.-‐	  Se	  recibió	  oficio	  por	  parte	  de	  los	  
presidentes	   del	   Colegio	   de	   Arquitectos,	   Colegio	   de	   Ingenieros	   Civiles,	   Colegio	   de	  
Posgraduados	   en	   Restauración,	   conservación	   y	   gestión	   del	   patrimonio	   histórico	   y	  
cultural	   y	   colegio	  de	   ingenieros	  mecánicos,	   electricistas,	   del	   estado	  de	  Zacatecas,	   de	  
fecha	  15	  de	  enero	  del	  año	  en	  curso,	  en	  el	  cual	  solicitan	  información	  sobre	  el	  programa	  
de	   obras	   de	   infraestructura,	   servicios	   y	   mobiliario	   urbano	   del	   municipio	   de	   Río	  
Grande,	   se	   turna	   a	   la	   Comisión	   de	   Gobernación	   y	   Comisión	   de	   Obras	   y	   Servicios	  
Públicos.	  3.-‐	  Se	  recibió	  solicitud	  de	  fecha	  22	  de	  enero	  del	  año	  en	  curso,	  por	  parte	  del	  
C.	   ALI	   BENJAMÍN	   ALMARAZ	   LUNA,	   con	   domicilio	   en	   calle	   Prolongación	   20	   de	  
Noviembre	  #	  8,	  Colonia	  Estrella,	  de	  esta	  ciudad	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  solicitando	  
apoyo	  con	  cirugía	  de	  nariz	  y	  sentido	  del	  oído,	  en	  los	  cuales	  sufrió	  daños	  en	  un	  asalto	  a	  
mano	  armada,	  se	  turna	  a	  la	  Comisión	  de	  Salud	  y	  Comisión	  de	  Hacienda.	  	  4.-‐	  Se	  recibió	  
solicitud	   de	   fecha	   25	   de	   enero	   del	   año	   en	   curso,	   por	   parte	   del	   C.	   Fernando	   Zúñiga	  
Hernández,	  delegado	  municipal	  de	  la	  comunidad	  de	  Anastasio	  V.	  Hinojosa,	  solicitando	  
permiso	   para	   ausentarse	   de	   su	   cargo	   por	   un	   mes,	   lo	   anterior	   por	   cuestiones	  
personales	   quedando	   al	   frente	   su	   suplente	   el	   C.	   Abraham	   Castañeda,	   se	   turna	   a	   la	  
Comisión	  de	  Gobernación,	  para	  su	  conocimiento.	  	  5.-‐	  Se	  recibió	  oficio	  no.	  SDP/350/17	  
de	  fecha	  05	  de	  septiembre	  del	  año	  en	  curso,	  por	  parte	  de	  la	  Secretaría	  de	  Desarrollo	  
político,	   en	  el	   cual	   solicitan	   se	   respete	   la	  disposición	  que	  permite	  a	   los	   filarmónicos	  
locales,	  recibir	  la	  cuota	  de	  paso	  en	  eventos	  amenizados	  por	  organizaciones	  musicales	  
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que	   no	   sean	   del	   municipio	   sede,	   sin	   que	   sean	   organizados	   por	   las	   presidencias	  
municipales,	  se	  turna	  a	  la	  Comisión	  de	  Gobernación.	  	   	  6.-‐	  Se	  recibió	  oficio	  del	  CENDI	  
Emiliano	  Zapata,	  módulo	  IX,	  en	   la	  que	  solicitan	   la	  bandera	  de	   la	  República	  Mexicana	  
que	  representa	  cívicamente	  a	  la	  Institución,	  se	  turna	  a	  la	  Comisión	  de	  Gobernación.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias,	   pasamos	   al	   punto	   número	   13	   del	   orden	   del	   día,	   que	   es	   asuntos	  
generales	  le	  concedo	  la	  palabra	  a	  nuestro	  contador	  porque	  nos	  quiere	  comunicar	  algo,	  
contador.	  

CIUDADANO	   CONTADOR	   PUBLICO	   JORGE	   GONZÁLEZ	   DÍAZ.-‐	   Tesorero	  Municipal:	   Si	  
gracias	   señor	   ingeniero	  nada	  más	  para	   comunicarles	  que	   en	   este	  mes	  de	   febrero	   es	  
cuando	   se	   presenta	   precisamente	   la	   cuenta	   pública,	   la	   ley	   nos	   marca	   que	   la	   fecha	  
límite	  es	  el	  día	  15	  de	  febrero,	  por	  la	  carga	  de	  trabajo	  que	  tenemos	  ahorita,	  no	  vamos	  a	  
alcanzar	  a	  presentarla	  en	  la	  fecha	  15	  de	  febrero,	  es	  por	  eso	  que	  la	  ley	  marca	  que	  a	  más	  
tardar	  el	  31	  de	  enero	  debe	  presentarse	  un	  escrito	  en	  el	  cual	  se	  solicite	  la	  prórroga,	  el	  
día	   de	   ayer	   ya	   lo	   solicite	   normalmente	   dan	   15	   días	   hábiles	   o	   sea	   nos	   dan	  
aproximadamente	  unos	  veinte,	  veinticinco	  días	  para	  poderla	  presentar	  y	  poder	  estar	  
este,	  de	  acuerdo	  a	  lo	  que	  marca	  la	  ley,	  nada	  más	  un	  comunicado,	  gracias.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante	  regidor	  Aviña.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   AVIÑA	   RIVAS.-‐	   Regidor	   Republicano	  
Ayuntamiento:	   Buenos	   días	   señor	   presidente,	   síndico,	   secretario,	   compañeros	  
regidores	  este	  me	  hacen	  llegar	  un	  comunicado	  de	  fecha	  30	  de	  mayo	  del	  2017,	  por	  el	  
personal	   del	   Ayuntamiento	   no	   este,	   sindicalizado	   en	   el	   cual	   ellos	   nos	   hicieron	   la	  
solicitud	  y	  nosotros	  en	  sesión	  ordinaria	  número	  12,	  se	  les	  da	  el	  06	  de	  abril	  de	  2017,	  
les	  otorgamos	  para	  que	  tuvieran	  cinco	  días	  de	  goce	  de	  los	  días	  31,	  ellos	  su	  queja	  o	  lo	  
que	   nos	   están	   solicitando	   es	   que	   no	   se	   está	   cumpliendo,	   únicamente	   se	   les	   está	  
apoyando	  con	  tres	  días	  en	  vez	  de	  los	  cinco	  días	  que	  ya	  se	  había	  establecido,	  entonces	  
este,	  hago	  del	  conocimiento	  para	  que	  veamos	  con	  el	  personal	  o	  con	  el	  departamento	  
que	   corresponda	   para	   que	   se	   cumpla	   con	   este	   acuerdo	   que	   ya	   fue	   autorizado	   por	  
cabildo,	  es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Si	   lo	  
vamos	  a	  ver	  con	  Gil	  porque	  desgraciadamente	  para	  ellos	  pues	  los	  días	  31	  cayeron	  en	  
domingo	  verdad,	   entonces	  pues	   con	   la	  pena	  verdad,	  pero	  de	   todos	  modos	   lo	   vemos	  
con	  Gil	  para	  ver	  la	  solución.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   AVIÑA	   RIVAS.-‐	   Regidor	   Republicano	  
Ayuntamiento:	   Si	   con	   respecto	   a	   eso,	   lo	   que	   ellos	   hacían	   mención	   es	   que	  
independientemente	  al	  personal	  que	  si	  esta	  sindicalizado	  y	  tienen	  el	  mismo	  caso	  se	  les	  
sigue	  pagando	  los	  días	  31,	  independientemente	  que	  caigan	  y	  ellos	  lo	  que	  pedían	  pues	  
es	  que	  se	  les	  respetara	  esos	  cinco	  días	  que	  ya	  fueron	  autorizados,	  pero	  hay	  que	  verlo	  
con,	  pues	  con	  Gil	  en	  el	  caso.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	  RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	  Municipal:	   Les	  
damos	  otro	  día	  no	  batallamos.	  



                                                                                                                                      33/38 
	  

	  

ACTA NÚMERO 32 
ORDINARIA	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   AVIÑA	   RIVAS.-‐	   Regidor	   Republicano	  
Ayuntamiento:	  Es	  cuánto.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   AVIÑA	   RIVAS.-‐	   Regidor	   Republicano	  
Ayuntamiento:	  Alguna	  otra	  participación,	  bueno	  yo	  antes	  de,	  les	  quiero	  comentar	  que	  
precisamente	   ayer	   estuve	   en	   la	   radio	   de	   ZC,	   donde	  me	   preguntaron	   que	   porque	   la	  
mayoría	  de	  las	  sesiones	  de	  cabildo	  bueno	  los	  puntos	  se	  han	  aprobado	  por	  unanimidad,	  
yo	  creo	  que	  esto	  habla	  de	  la	  buena	  relación	  que	  tenemos	  de	  lo	  que	  quiere	  Río	  Grande,	  
yo	  creo	  que	  en	  Rio	  Grande	  ya	   tenemos,	  bueno	  yo	  creo	  que	   todo	  el	  país,	   tenemos	  un	  
problema	   muy	   grande	   que	   los	   mismos	   mexicanos	   nos	   estamos	   acabando	   entre	  
nosotros	  mismos,	  yo	  creo	  que	  aquí	  y	  se	  los	  agradezco,	  hemos	  llevado	  una	  muy	  buena	  
relación,	  los	  puntos	  que	  no	  hemos	  estado	  de	  acuerdo	  pues	  hemos	  tratado	  de	  llegarlos	  
a	  un	  acuerdo,	  de	   los	  que	  no	  pues	  hay	  gente	  que	  vota	  a	   favor	  en	  contra	  a	  nadie	  se	   le	  
obliga	  a	  nadie	  se	  le	  da	  nada,	  aquí	  en	  anteriores,	  no	  me	  gusta	  hablar	  de	  los	  anteriores	  
ayuntamientos	  pero	  yo	  creo	  que	  este	  Ayuntamiento	  habla	  muy	  bien	  de	   lo	  que	  se	  ha	  
hecho,	  yo	  creo	  que	  el	  reflejo	  que	  damos	  hacia	  nuestro	  municipio	  es	  muy	  importante	  en	  
anteriores	  ayuntamientos	  había	  aquí	  un	  pleito	  tremendo	  entre	  regidores,	  presidente,	  
difícil,	  difícil	  porque	  yo	  creo	  que	  tiene	  que	  haber	  una	  seriedad	  en	  nuestro	  municipio,	  
nuestro	  país	  necesita	  personas	  serias	  en	  la	  administración	  donde	  el	  presidente,	  me	  da	  
tristeza	  a	  mi	  decirlo,	  presidentes	  anteriores	  tenían	  hasta	  pues	  lo	  que	  comente	  ayer	  no,	  
perdían	  los	  vehículos	  en	  Zacatecas,	  no	  sabían	  en	  donde	  los	  dejaban,	  dejaban	  olvidados	  
funcionarios	   en	  México	  este	  había	   relación	  entre	  presidente	  y	   secretarias	  y	  pues	  no	  
quiero	  decir	  más	  porque	  ya	  es	  triste	  de	  todo	  lo	  que	  sucedió	  este	  pero	  yo	  creo	  que	  este,	  
estamos	   tratando	   de	   cambiar	   aunque	   sea	   estos	   dos	   años	   tratamos	   de	   cambiar	   un	  
poquito	  la	  forma	  de	  hacer	  políticas,	  una	  forma	  de	  hacer	  política	  humana,	  una	  forma	  de	  
hacer	   política,	   sensible	   y	   apegado	   realmente	   a	   lo	   que	   debe	   ser,	   yo	   creo	   que	   él,	   la	  
seriedad	  	  y	  el	  orden	  lo	  pone	  el	  presidente,	  el	  desorden	  lo	  pone	  también	  el	  presidente,	  
entonces	  yo	  creo,	   les	  agradezco	  de	  veras	  que	  estemos	  en	  ese	  afán	  de	  Río	  Grande,	   la	  
gente	   cuando	  me	   ve	   en	   la	   calle	  me	   felicita	   y	   se	   los	   quiero	   hacer	   extensivo	   del	   gran	  
trabajo	   que	   se	   está	   haciendo,	   entonces	   yo	   les	   quiero	   agradecer,	   claro	   como	   todo,	  
somos	  seres	  humanos,	  hemos	  cometido	  errores	  pero	  yo	  creo	  que	  ninguno	  ha	  sido	  con	  
el	  objeto	  de	  que	  a	  Río	  Grande	  le	  vaya	  mal,	  yo	  creo	  que	  el	  único	  objetivo	  es	  como	  dice	  
nuestro	  logo	  “Todo	  por	  Río	  Grande”	  y	  se	  los	  agradezco	  de	  todo	  corazón	  a	  la	  gente	  que	  
está	   aquí	   a	   la	   gente	   también	   de	   comunicación	   social	   que	  me	   han	   echado	  mucho	   la	  
mano	  que	  estamos	  trabajando	  en	  ese	  índole	  y	  con	  una	  forma	  respetuosa	  de	  trabajar,	  
se	  los	  agradezco	  de	  veras	  a	  ustedes	  por	  echarme	  la	  mano	  y	  echarme	  la	  mano	  para	  que	  
a	  Río	  Grande	  le	  vaya	  mejor,	  así	  que	  muchas	  gracias	  y	  así	  vamos	  a	  ir	  trabajando	  con	  la	  
pena	  y	  aunque	  se	  enojen	   los	  medios	  de	  comunicación,	  yo	  creo	  que	  con,	  yo	  creo	  que	  
tienen	  que	  ser	  medios	  de	  comunicación	  coherentes,	  dejar	  de	  ser	  infantiles,	  porque	  el	  
otro	   día	   este	   me	   cuestionaban	   hasta	   porque	   extiendo	   los	   brazos,	   me	   cuestionaban	  
hasta	  porque	  en	  mi	  página	  de	  Facebook	  pongo	  algunas	  cosas	  personales	  que	  yo	  creo	  
que	  es	  mi	  página	  personal	  verdad	  y	  que	  yo	  creo	  que	  pues	  que	  con	  pena	  y	  todo	  vamos	  a	  
ser	  presidente	  a	   lo	  mejor	  nada	  más	  dos	  años,	   la	  demás	  parte	  así	   soy	  y	  a	   la	   gente	   le	  
gusto,	  por	  eso	  estamos	  aquí	  y	   les	  quiero	  decir	   fueron	  ocho	  mil	  ochocientos	  noventa	  
votos	   de	   esa	   gente	   que	   creyó	   en	   este	   proyecto	   y	   se	   los	   agradezco	   la	   verdad,	   ojala	  
pudiéramos	   estar	   juntos	   en	   alguna	   otra	   este,	   actividad,	   sabemos	   que	   se	   nos	   está	  
terminando	  el	  tiempo	  pero	  yo	  creo	  que	  si	  podemos	  estar	  juntos	  ojala	  y	  para	  que	  a	  Río	  
Grande	  le	  vaya	  mejor,	  ahora	  sí	  que	  muchas	  gracias,	  de	  veras	  de	  todo	  corazón,	  a	  todos	  
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ustedes	   y	   así	   seguimos	   trabajando	   y	   con	   la	   pena	   pues	   para	   los	   medios	   de	  
comunicación	  y	  algunos	  que	  aprovechan	  ese	  espacio	  para	  promocionarse.	  

CIUDADANA	  INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA.-‐	  Síndica	  Municipal:	  Bueno	  algunos	  que	  
escuchamos	   ayer	   la	   radio	   donde	   estuvo	   el	   presidente,	   pues	   efectivamente	   es	   que	   a	  
veces	   las	   personas	   ignoran,	   nosotros	   venimos	   aquí	   con	   mucho	   trabajo	   realizado,	  
nosotros	  aquí	  venimos	  a	  levantar	  la	  mano	  pero	  porque	  ya	  discutimos	  y	  ya	  trabajamos	  
y	  estuvimos	  las	  comisiones	  este	  trabajando	  arduamente	  para	  llegar	  aquí	  a	  una	  sesión	  
de	  cabildo,	  no	  a	  discutir,	  nosotros	  venimos	  todos	  aquí	  nomas	  que	  a	  veces	  la	  gente	  lo	  
ignora,	   pero	   hay	   que	   aclararlo	   nosotros,	   todos	   ustedes,	   porque	   hacían	   ver	   al	  
presidente	   que	   se	   sentía	   feliz	   que	   todos	   estuviéramos	   aquí	   como	   borreguitos	  
levantando	  la	  mano,	  efectivamente	  no	  es	  el	  caso	  de	  nosotros,	  nosotros	  nos	  consta	  aquí	  
tenemos	   a	   nuestro	   el	   señor	   tesorero,	   nuestro	   señor	   secretario	   y	   todos	   los	  
departamentos	  de	  los	  cuales	  este,	  forma	  parte	  esta	  presidencia,	  trabajan	  arduamente	  
y	   nosotros	   conjuntamente	   con	   ellos,	   entonces	   al	   momento	   que	   llegamos	   aquí	  
lógicamente	   que	   traemos	   ya	   todo	   este	   trabajado,	   planchado	   por	   eso	   las	   sesiones	   se	  
hacen	   amenas,	   agradables,	   porque	   venimos	   aquí	   ya	   con	  mucho	   trabajo	   realizado,	   la	  
gente	  lo	  ignora	  y	  piensa	  que	  nosotros	  venimos	  a	  levantar	  aquí	  la	  mano,	  pues	  yo	  creo	  
que	   es	   conveniente	   que	   esta	   gente	   se	   entere	   del	   trabajo	   que	   se	   hace,	   muy	   difícil	  
durante	   este,	   ellos	   piensan	   que	   estamos	   aquí	   nada	   más	   un	   ratito,	   no,	   ahí	   ponía	   el	  
presidente	   el	   ejemplo	   pues	   de	   Nena,	   de	   Mara,	   pero	   de	   muchos	   de	   ustedes	   que	  
conjuntamente	   con	   nosotros	   pues	   andamos	   al	   pendiente	   de	   todo	   verdad,	   si	   es	  
importante	   que	   la	   gente	   se	   entere,	   hay	   que	   divulgarlo,	   no	   somos	   un	   Ayuntamiento	  
parecido	  a	  otros	  somos	  muy	  diferentes	  y	  que	  bueno	  porque	  esto	  nos	  distingue	  pero	  es	  
en	  base	  a	  un	  trabajo,	  es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   Si	  
también	   les	   quería	   comentar	   precisamente	   acerca	   del	   punto	   también	   que	   tocamos,	  
ayer	   acerca	   de	   nuestro	   tesorero,	   yo	   creo	   que	   nuestro	   tesorero	   ha	   demostrado	   con	  
trabajo	   verdad	   que	   no	   me	   equivoque	   al	   ponerlo	   o	   elegirlo	   como	   nuestro	   tesorero,	  
persona	  de	  probada	  honradez	  yo	  creo	  que	  las	  finanzas	  públicas,	  lo	  están	  demostrando	  
hoy	   tenemos	   dinero	   de	   gasto	   corriente	   más	   que	   en	   otras	   administraciones	   gracias	  
precisamente	  a	  esa	  disciplina	  fiscal	  que	  tenemos,	  yo	  les	  quiero	  comentar	  que	  inclusive	  
hasta	  el	  presidente	  a	  veces	  le	  niega	  viáticos	  verdad,	  entonces	  este	  yo	  creo	  que	  este	  es	  
su	  lugar	  y	  así	  debe	  de	  ser	  porque	  es	  un	  tesorero	  y	  es	  un	  servidor	  público	  y	  para	  eso	  
estamos	   para	   servirles	   y	   cualquier	   cosa	   porque	   sabemos	   que	   algunos	   de	   nuestros	  
funcionarios	  a	  veces	  se	  les	  niegan	  los	  viáticos	  precisamente	  para	  tener	  esa	  disciplina	  
que	  debemos	  de	  tener	  y	  no	  tener	  el	  desorden	  donde	  se	  caían	  anteriormente	  donde	  los	  
vales	   de	   gasolina	   se	   le	   daban	   a	   cualquier	   persona,	   los	   viáticos	   se	   le	   entregaban	   a	  
cualquier	  persona	  yo	  creo	  que	  estamos	  muy	  contentos	  contador	  con	  su	  trabajo	  se	   lo	  
quiero	   reconocer	   y	   este	   estamos,	   ojala	   y	   podamos	   seguir	   trabajando	   en	   ese	   afán	  de	  
que	  a	  Río	  Grande	  le	  vaya	  bien,	  adelante	  Santiago.	  

CIUDADANO	   SANTIAGO	   VAQUERA	   ROJAS.-‐	   Regidor	   Republicano	   Ayuntamiento:	   Si	  
bueno	   ya	   resumiendo	   un	   poco	   y	   redondeando	   este	   unas	   palabras	   creo	   que	   sí	  
realmente	  y	  más	  que	  la	  palabra	  realmente	  	  este	  Ayuntamiento	  ha	  sido	  diferente,	  como	  
lo	   ha	   dicho	   el	   gobernador	   del	   estado,	   otra	   cosa	   importante	   que	   la	   población	   y	   los	  
mismos	  medios	  no	  se	  han	  dado	  cuenta	  que	  las	  discusiones,	  estrujones	  y	  estiradas	  de	  
cabello	  se	  dan	  en	  las	  comisiones,	   lo	  que	  jamás	  y	  repito	  jamás	  se	  había	  dado	  en	  otros	  
administraciones,	   nosotros	   discutimos	   	   en	   las	   comisiones	   resolvemos	   todas	   las	  
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comisiones	  y	  aquí	  traemos	  las	  propuestas	  a	  favor	  o	  en	  contra,	  ellos	  quieren	  ver	  y	  más	  
los	  medios	   y	   la	   población,	   parte	   de	   la	   población	   amarillista	   quieren	   ver	   discusiones	  
que	  nos	  agarramos	  del	  chongo,	  que	  nos	  destrozamos	   la	  venas	  aquí	  en	  cabildo	  y	  que	  
gritamos	   bueno	   perdón	   entre	   comillas	   yo	   hablo	   fuerte	   todos	   lo	   saben,	   pero	   ellos	  
quieren	  vernos	  destrozándonos	  aquí	  y	  lo	  que	  no	  saben	  es	  que	  aquí	  llegamos	  todos	  con	  
armonía,	  todos	  con	  un	  acuerdo	  de	  cada	  comisión	  porque	  también	  deben	  de	  saber	  los	  
medios	  más	  que	  nada	  los	  medios	  	  amarillistas	  que	  en	  realidad	  son	  todos	  porque	  no	  le	  
apuestan	   al	   trabajo	   que	   está	   desarrollando	   esta	   administración,	   quieren	   todo	   el	  
tiempo	   hablar	   mal	   de	   ello,	   ahora	   el	   presidente	   estuvo,	   tuvo	   a	   bien	   ayer	   y	   yo	   le	  
comentaba	   a	   un	   regidor	   ahorita	   en	   la	   mañana,	   el	   presidente	   esperaba	   cosas	   más	  
fuertes	   pero	   fue	   tan	   soez,	   tan	   sencillo,	   tan	   infantil	   la	   persona	   que	   te	   entrevisto	   que	  
simplemente	   lo	   digo	   a	   grito	   abierto	   es	   para	   no	   perder	   su	   chamba	   pero	   quítale	   la	  
camioneta	   a	   ver	   qué	   hace	   así	   con	   esa	   frialdad	   pero	   que	   vean	   el	   trabajo	   que	   está	  
haciendo	  esta	  administración	  y	  más	  que	  nada,	  como	  se	  dice	  vulgarmente	  perdonen	  la	  
palabra	  cada	  comisión	  se	  está	  partiendo	  la	  madre,	  cada	  comisión	  está	  trabajando	  y	  tú	  
lo	  acabas	  de	  constatar	  presidente	  que	  no	  estamos	  a	  todas	  horas	  estamos	  trabajando,	  
días	  festivos,	  día	  de	  la	  madre,	  días	  últimos	  no	  hay,	  entonces	  esta	  administración	  creo	  
que	  va	  a	  dejar	  huella	  y	   los	  medios	  están	  aprovechando	  cualquier	  detallito	  porque	   la	  
consigna	  es	  atáquenla	  porque	  no	  nos	  han	  dado	  una	  moneda,	  atáquenla	  hasta	  porque	  
se	  ríen	  mal	  ,	  hasta	  porque	  va	  uno	  caminando	  por	  la	  calle	  mira	  ahí	  va	  el	  desgraciado	  del	  
regidor	  Santiago	  en	  la	  bicicleta	  mira	  que	  no	  saca	  ni	  para	  unos	  huaraches,	  pero	  no	  se	  
fijan	   en	   la	   mentalidad	   de	   cada	   persona,	   en	   la	   iniciativa,	   en	   la	   propuesta	   y	   en	   el	  
desarrollo	  que	   están	   llevando	   a	   cabo	   en	   cada	   comisión	   en	   cada	   encargo	  que	   tienen,	  
creo	   que	   cada	   uno	   debe	   sentirse	   orgulloso	   de	   su	   comisión,	   de	   su	   discusión	   y	   de	   su	  
aporte	  al	  municipio	  porque	  el	  municipio	  hasta	  el	  último	  instante	  los	  necesita	  a	  todos	  
ustedes,	  para	  hasta	  el	  último	  instante	  acabar	  bien	  y	  vamos	  bien	  y	  vamos	  a	  seguir	  bien	  
en	   los	  pocos	  meses	  que	  nos	  quedan	  y	   vamos	  a	   acabar	  bien	  y	   vamos	  a	  darle	  buenas	  
cuentas	  al	  municipio,	  lo	  que	  cientos	  de	  administraciones	  ya,	  las	  que	  quedan	  atrás	  y	  no	  
lo	   han	   hecho	   y	   simplemente	   levantan	   la	   mano	   nomas	   para	   querer	   golpear	   esta	  
administración	   pero	   se	   les	   ha	   demostrado	   con	   trabajo,	   se	   les	   ha	   demostrado	   con	  
programas,	   se	   les	   ha	   demostrado	   con	   proyectos,	   iniciativas,	   acuerdos	   	   y	   demás,	  me	  
alargue	  mucho	  pero	  discúlpenme	  eso	  es	  lo	  que	  pienso,	  es	  cuánto.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante	  regidor	  Aviña.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   AVIÑA	   RIVAS.-‐	   Regidor	   Republicano	  
Ayuntamiento:	  Bueno	  yo	  este	  estoy	  de	  acuerdo	  con	  síndico	  y	  con	   los	  regidores	  este,	  
efectivamente	  aquí	  venimos	  ya	  con	  un	  acuerdo	  previo	  y	  tenemos	  nuestras	  diferencias	  
pero	   las	   hemos	   sabido	   resolver	   por	   Río	   Grande,	   nosotros	   trabajamos	   con	   el	  mismo	  
slogan,	  todo	  por	  Río	  Grande	  quiero	  decirles	  que	  n	  nada	  mas	  como	  regidores	  es	  venir	  y	  
verlo	   en	   comisiones	   también	   nos	   ha	   tocado	   por	   ahí	   la	   suerte	   de	   poder	   gestionar	  
inclusive	   hasta	   recurso	   extraordinario	   que	   se	   bajó	   en	   calles	   que	   se	   ha	   bajado	   en	  
parques,	   que	   se	   ha	   bajado	   en	   alumbrados	   y	   que	   únicamente	   nos	   ven	   pero	   para	  
criticarnos	  no	  para	  decir	  lo	  que	  realmente	  hemos	  hecho	  pero	  eso	  no	  nos	  debe	  detener	  
yo	   creo	   que	  más	   que	   nada	   la	   conciencia	   y	   el	   trabajo	   que	   hemos	   logrado	   es	   lo	  más	  
importante	   que	   nos	   vamos	   a	   llevar	   de	   esta	   administración	   yo	   les	   agradezco	   mis	  
compañeros	   al	   presidente	   a	   la	   síndico	   por	   haber	   estado	   en	   este	   tiempo	   aquí	   con	  
ustedes	  y	  este	  poder	  haber	  logrado	  y	  poner	  un	  granito	  de	  arena,	  ahorita	  vamos	  este	  yo	  
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creo	  que	  con	  él	  a	  cubrir	  a	   terminar	  esta	  administración	  de	   la	  mejor	  manera	  si,	  ya	   lo	  
que	  venga	  pues	  ya	  se	  verá	  en	  su	  momento,	  eso	  es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias.	  

CIUDADANA	   FRANCISCA	   ROMÁN	   TORRES.-‐	   Regidora	   Republicano	   Ayuntamiento:	   A	  
ver	  si	  me	  permite	  tantito.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante	  nuestra	  regidora	  Quica.	  

CIUDADANA	   FRANCISCO	   ROMÁN	   TORRES.-‐	   Regidora	   Republicano	   Ayuntamiento:	  
Buenas	  tardes	  para	  todos	  compañeros	  ya	  que	  estamos	  emocionados	  con	  este	  punto	  yo	  
también	   quiero	   hacer,	   pues	   es	   lo	   mismo	   pero	   es	   la	   verdad,	   hemos	   trabajado	  
transparentemente	   así	   lo	  miro	   yo	   y	   el	   caso	   de	   hoy	   a	  mí	  me	   sucedió	   de	   que	   no	  me	  
alcanzo	   el	   tiempo	   no	   alcance	   a	   revisar	   nada	   de	   documentación	   pero	   llego	   y	   me	  
informo	  aquí	  con	   los	  compañeros	  que	  son	  de	   la	  comisión	  y	  no	  nomas	  en	  mi	  caso	  yo	  
pienso	  que	  todos	  estamos	  así	  no	  levantamos	  la	  mano	  nada	  más	  porque	  si	  	  primero	  lo	  
confiamos,	  primeramente	  confiamos	  en	  nosotros	  mismos	  en	  las	  diferentes	  comisiones	  
y	   aparte	   este	   antes	  de	   empezar	   la	   reunión	   todavía	   yo	   en	  mi	   caso	  me	   informo	   como	  
quedaron	  las	  cosas	  de	  que	  se	  trató,	  sabemos	  de	  lo	  que	  se	  trató	  pues	  pero	  	  este	  si	  yo	  en	  
mi	  caso	  si	  me	  informo	  como,	  que	  vamos	  a	  hacer	  y	  ya	  después	  todavía	  aun	  así	  después	  
de	  aquí	  le	  doy	  otra	  repasadita	  luego	  cuando	  tengo	  mis	  ratos	  libres	  a	  los	  dictámenes,	  a	  
todos	  los	  puntos	  que	  vienen,	  entonces	  sí	  es	  cierto	  que	  no	  nada	  más	  venimos	  a	  levantar	  
la	  mano	  y	  pues	  un	  cabildo	  de	  respeto,	  un	  cabildo	  de	  muchas	  ganas	  de	  trabajar	  y	  pues	  
felicidades	  para	  todos,	  hace	  un	  momento	  decía	  nuestro	  presidente	  al	  iniciar	  la	  reunión	  
este	  el	  asunto	  de	  los	  que	  gusten	  ir	  a	  Estados	  Unidos	  a	  tener	  relación	  con	  los	  diferentes	  
clubes	  ha	  habido	  otros	  presidentes	  porque	  nos	  hemos	  dado	  cuenta	  de	  que	  no	  invitan	  
solamente	  quieren	   ir	   ciertas	  personas	  y	  no	  hacen	  extensa	   la	   invitación,	   entonces	  yo	  
valoro	  mucho	  eso,	  de	  que	  se	  nos	  invite	  si	  no	  hemos	  ido	  nosotros	  sabremos	  cada	  quien	  
porque	  o	  no	  se	  nos	  ha	  prestado	  la	  oportunidad	  pero	  aún	  estamos	  todavía,	  aquí	  si	  se	  
pudiera	  el	  que	  lo	  pueda	  hacer	  que	  lo	  haga	  pero	  yo	  valoro	  esa	  invitación	  que	  nos	  hace	  
usted	   señor	   presidente	   en	   esta	   cuestión	   de	   que	   no	   se	   está	   haciendo	   excepción	  
solamente	  con	  ciertos	  regidores	  eso	  es	  mi	  participación.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  adelante	  regidor	  Félix.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   J.	   FÉLIX	   FERNÁNDEZ	   HERNÁNDEZ.-‐	   Regidor	   Republicano	  
Ayuntamiento:	   Aprovechando	   la	   emoción	   de	   este	   histórico	   y	   republicano	  
Ayuntamiento	   yo	   quiero	   decirles	   que	   el	   buen	   funcionamiento	   y	   trabajo	   de	   este	  
Ayuntamiento	   es	   porque	   hemos	   sabido	   amalgamar	   muy	   bien	   lo	   que	   se	   nos	   ha	  
inculcado	  tanto	  de	  gobierno	  del	  estado	  como	  del	  propio	  municipio,	  hemos	  escuchado	  
que	  se	  está	  trabajando	  diferente,	  nosotros	  hemos	  hecho	  lo	  posible	  de	  precisamente	  si	  
trabajar	   diferente	   y	   sobre	   todo	   lo	   que	   se	   les	   inculca	   aquí	   de	   que	   es	   todo	   por	   Río	  
Grande	  y	  si	  ciertamente	  como	  cabildo,	  como	  también	  se	  dice	  a	  nivel	  federal	  este,	  hay	  
cosas	  que	  no	  se	  ven	  pero	  cuentan	  mucho	  y	  este	  cabildo	  tiene	  eso	  y	  yo	  quiero	  decirles	  
que	  y	  ahora	  que	  están	  por	   iniciar	   los	  momentos,	  procesos	  político	  electorales	  desde	  
nuestras	  propias	  trincheras	  donde	  estemos,	  donde	  andemos,	  donde	  nos	  vaya	  a	  tocar	  
yo	  creo	  que	  nosotros	  podemos	  ser	  la	  diferencia	  del	  actuar	  de	  la	  próxima	  contienda	  en	  
los	   momentos	   actuales	   yo	   quiero	   pedirles	   que	   seamos	   solidarios	   como	   regidores,	  
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como	  compañeros	  de	  este	  Ayuntamiento	  créanme	  que	  a	  mí	  en	   lo	  personal	  cualquier	  
habladuría	  mal	  de	  algunos	  de	   los	  compañeros	  o	  compañeros	  regidores	   lo	  siente	  uno	  
yo	  en	  lo	  personal	  lo	  siento	  yo	  no	  acepto	  y	  hasta	  he	  tenido	  digamos	  broncas	  personales	  
con	   ciertos	   personajes	   comunicólogos	   por	   la	   ofensa	   no	   solo	   en	   lo	   personal	   sino	   a	  
cualquiera	  de	   los	  compañeros	  entonces	  yo	   les	  pido	  que	  seamos	  solidarios,	  cualquier	  
ofensa	   o	   habladuría	  mal	   de	   cualquiera	   de	   nosotros	   es	   una	   ofensa	   a	   todo	   el	   cabildo	  
entonces	  hay	  que	  ser	   solidarios	  y	  pues	  bueno	  este	  Ayuntamiento	   lo	   repito	  así	   como	  
nos	   toca	   celebrar	   el	   cincuentenario	   de	   la	   ciudad	   de	   Río	   Grande,	   así	   mismo,	   este	  
Ayuntamiento	  estoy	  seguro	  por	  la	  forma	  de	  trabajar	  y	  por	  lo	  que	  se	  ha	  hecho	  y	  por	  lo	  
que	  se	  va	  a	  hacer	  y	  se	  seguirá	  haciendo	  estoy	  seguro	  que	  pasara	  a	  la	  historia	  aquí	  de	  
Río	  Grande,	  gracias.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Alguna	   otra	   participación,	   mira	   les	   quiero	   comentar	   que	   yo	   creo	   que	   el	   mejor	  
reconocimiento	  que	  hemos	  tenido	  pues	  ha	  sido	  lo	  que	  nos	  dijo	  el	  gobernador	  aquí	  en	  
Río	  Grande	  se	  está	  trabajando	  de	  manera	  diferente	  el	  reconocimiento	  del	  gobernador	  
que	  es	   la	  persona	  más	   importante	  de	  nuestro	  estado,	  yo	  creo	  que	  dio	  mucho	  de	  qué	  
hablar	  y	  aquí	  estamos	  trabajando	  sin	  partidos,	  sin	  colores	  nosotros	  hemos	  trabajado	  
por	   Río	   Grande	   y	   pues	   las	   diferentes	   este	   reconocimiento	   que	   nos	   han	   otorgado	  
últimamente	   tenemos	   el	   reconocimiento	   que	   nos	   dio	   el	   deporte	   como	   el	   mejor	  
Ayuntamiento,	   nos	   dieron	   un	   reconocimiento	   también	   de	   desarrollo	   social,	  
reconocimientos	   que	   nos	   dan	   de	   parte	   de	   los	   funcionarios,	   entonces	   eso	   habla	  muy	  
bien	   de	   esta	   administración	   y	   como	   les	   digo	   no	   es	   el	   presidente,	   somos	   un	   equipo,	  
entonces	  así	  que	  muchas	  gracias	   todos	   los	  que	  estamos	   trabajando,	  no	  nos	  estamos	  
despidiendo	   verdad	   pero	   de	   todos	   modos	   nos	   agarró	   el	   romanticismo,	   estamos	  
trabajando	  muy	   a	   gusto	   y	   ojala	   y	   nos	   toque	   en	   algunas	   otras	   ocasiones	   volvernos	   a	  
encontrar,	   pero	   bueno	   si	   no	   hay	   otro	   punto	   que	   tratar	   o	   alguien	   que	   quiera	   otra	  
participación,	  no	  hay	  alguna	  otra	  participación.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Nos	  
ponemos	   de	   pie	   por	   favor,	   declaramos	   clausurada	   esta	   sesión	   de	   cabildo	   ordinaria	  
número	   treinta	   y	   dos,	   siendo	   las	   once	   cuarenta	   y	   ocho	   del	   día	   de	   hoy	   primero	   de	  
febrero	   del	   dos	   mil	   diez	   y	   ocho,	   damos	   por	   terminada	   esta	   sesión	   de	   cabildo,	  
muchísimas	  gracias	  a	  todos.	  

	  

PRESIDENTE	  MUNICIPAL	  
	  

___________________________________________________________	  
C.	  INGENIERO	  JULIO	  CESAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ	  

	  
	  

EL	  SECRETARIO	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  
	  
	  

_____________________________________________________	  
LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA	  

	  
	  
	  

|	  
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SÍNDICO	  MUNICIPAL	  
	  	  	  	  	  	  	  	  

__________________________________________________	  
INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  

	  
REGIDORES	  

	  
REGIDORES	   FIRMA	  
C.	  INGENIERO	  J.	  FÉLIX	  FERNÁNDEZ	  

HERNÁNDEZ	  

	  

C.	  LICENCIADA	  MARA	  ESPARZA	  

CASTILLO	  

	  

C.	  EDUARDO	  ZÚÑIGA	  OCHOA	  

	  

	  

C.	  LICENCIADA	  EN	  ADMINISTRACIÓN	  

DE	  EMPRESAS	  MARÍA	  ELENA	  

GALLARDO	  PÉREZ	  

	  

C.	  INGENIERO	  FRANCISCO	  JAVIER	  

AVIÑA	  RIVAS	  

	  

C.	  MA.	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  

LANDEROS	  

	  

C.	  JOSUÉ	  OMAR	  MONTES	  GÓMEZ	  

	  

	  

C.	  FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	  

	  

	  

C.	  ANA	  LILIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	  

	  

	  

C.	  INGENIERO	  MARCO	  VINICIO	  

DELGADO	  MURO	  

	  

C.	  INGENIERA	  JUANA	  GUADALUPE	  

SILVA	  MARTÍNEZ	  

	  

C.	  MÉDICO	  CIRUJANO	  DENTISTA	  

CARLOS	  ALFREDO	  MARTÍNEZ	  DE	  LA	  

FUENTE	  

	  

C.	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	  

	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  

	  

	  

	  

	  


